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ESPA o ABERTO JORNAL METAS
19 a 21 de Setembro de 2007

LEITOREDITciJ�IAL
Articulação
o fim de semana foi agitado na

polí�ifa d� G�sBar e Il.��ta.
Acopteceram encontros, converiç,ão
e reuniões de diversas siglas que
buscam espaço e firmação nos

muniçípios.

��:�ª 'partidq.w;Qifecf1. qu�"Çll:}�.�
mostrar mais f()rça do que "os
concorrentes e procuraram trazer

lideranças de renome estadual e
naciogal,

It�$.e\itambé momento <iI.}
últi�9 grito para iliar possíveis
candidatos e também de atrair
aliados que podem fazer a

dife��nça no PfÓiX o pleito.
e Há!l:' aquele

"negociar" suas filiações ou mesmo
possíveis coligações, no velho lema
do "quem dá mais, leva".

���; a polí�;�Fl;l" .brasile�\f;a
funciona dessa,:; maneira'.

esperança é qu� os partidos dessa
vez pensem muito antes de se

coligar e pelo ITl.e��s, quando is�o
� fizert'iIÍ1, usem dp bom sensp,; e
procurem não âfrontar suas

ideologias em trocá de cargos
futuros.

Ou,tra constMa��,o nesse fim .�e
semana foram alguns dos pr�:
candidatos, declarados ou não,
transitando em diversos encontros

de �iglas diferentes e mostrando

que e� período q�"articul�ç�o
polítisa já começou e que � briga

, por alianças será voraz.

Na boca do povo•..

Você acha que os partidos
,
políticos estão se mobilizando

no momento certo?

Sim. Porque acredito

que já está mais do que
na hora. José da Silva,
autônomo, bairro
Margem Esquerda

Eu acho que já passou
do tempo até deles se

mobilizarem. Jurema
dos Santos,
costureira, bairro
Santa Terezinha

Sim. Já estava mais do

que na hora deles se

mexerem. Delvo

Becchi, construtor,
bairro Coloninha

MANIFESTAÇÃO PÚBLICA PELO FIM DO PRECONCEITO

LEITOR

Reconhecimento
Meu nome é Amanda Rafaella, tenho

apenas um ano e quatro 'meses e sou uma

criança feliz, pois tive a sorte de ter

conhecido a minha segunda família, A tia

Josi, a tia Kely e o tio Renato. Ao acordar

de manhãminhamãe me leva até eles. E lá

passo os meus dias da semana, aprendendo
a crescer.

Josi, Renato e Kely. Eu sei que a

Amanda não sabe falar e nem escrever, mas

todas as tardes, quando vou buscá-la, vejo
nos pequenos olhos a felicidade de ter

passado o dia com vocês, sei que o ,que
estou dizendo é o que ela sente.

Quero agradecer pelo cuidado e o

carinho com que vocês a tratam, eu sei que
se tornaram importantes na vida dela.

Transformaram omeu bebê em uma criança
feliz, sapeca e totalmente saudável.

Josi, ver um filho feliz significa tudo

para uma mãe, você sabe disso, pois
também é mãe. Saber que ela está aí, dá
uma tranqüilidade que não tem preço, pois
vejo o amor que vocês tem por criança, que
tem o privilégio de estar aí. Obrigado por
existirem e fazerem parte das nossas vidas.
Por isso meus parabéns pelo primeiro ano

de vitória e que se transforme em muitos
oiutros.

costumes dos Juruá kuery/brancos, que é

comprar terra, e não conforme nossos

costumes, que é fazer nossos tekoa nas terras,
sonhadas. Mesmo assim não querem

permitir. Estamos usando nosso dinheiro,
que conseguimos com a indenização da

duplicação daBR 101, portanto não estamos

pedindo nada a ninguém, queremos nosso
direito como todo cidadão brasileiro.

Apesar de a terra ser comprada, vamos
usar de nosso jeito tradicional, como nossos

velhos ensinaram. NhanderulDeus nosso

grande pai é quem nos orienta. Começamos
pelo respeito à mata, às águas, à terra e a

todos os seres que habitam nela. Também

aprendemos a respeitar nossos vizinhos.

Aprendemos ser tolerantes, partilhar saberes
e conhecimentos, nos orgulhamos de ser um

povo acolhedor. Em nossas plantações não

usamos agrotóxicos ou produtos químicos;
as sementes são as verdadeiras, aquelas
deixadas por nossos antigos. O rio Itajaí que
corta a cidade de Gaspar leva o nome dado

por nossos antepassados, será que a

prefeitura vai querermudar também o nome

desse rio?
Sabemos que o' povo de Gaspar nos

acolhe. São algumas pessoas e alguns órgãos
públicos que têm pensamento
preconceituoso. Como a manifestação de

preconceito e racismo é crime vamos

solicitar ao MPF que ingresse com uma

representação contra essas pessoas, pra que
essas atitudes nãomais se repitam. ,

A

veté Katu (Muito obrigado)
Terra IndígenaMorro dos Cavalos,
Palhoça - Santa Catarina - 14 de

setembro de 2007.

Cartas contendo o nome eRq e no máximo com 15linhas devem ser enviadaspor e-mail (jonud.@jornabneflls.com.br).
ou entregues lta r�iÚ1Ção. Por�tivo.de espaço as cartaspoderão serpublicadas r,,�midamente.

Eliseth Gromes - Sertão Verde

Objetos do desejo
Hoje em dia quem não tem celular? E

dos que tem quem não deseja outro, ainda
mais sofisticado, tecnológico e modemo?
Se o leitor não se interessa muito por
celulares, podemos colocar outros objetos
no lugar: aparelhos eletrônicos em geral,
carros, sapatos, roupas, eletrodomésticos,
móveis e toda uma coleção de

quinquilharias com que nos deparamos
cada vez que botamos os pés na rua,

ligamos a televisão ou acessamos a

internet.
O mundo contemporâneo nos oferece

tal relação com o consumo que faz com

que diversas vezes muitos de nós nos

coloquemos numaposição de escravos dos
objetos. Nunca temos o suficiente. A

indústria nos deixa sempre ultrapassados
e fora de moda.

Os objetos de consumo são oferecidos

a nós e muitas vezes, recebidos por nós,
como a própria felicidade. Mas esta

promessa- de felicidade pela via do

consumo está fadada ao fracasso. Assim

sempre foi e assim sempre será.Aprincipal
característica de qualquer objeto de

consumo é a sua evanescência,

Tudo aquilo que é consumido logo
reporta a necessidade de consumir algo
mais, que poderia ser aindamelhor. Nossa
relação com o consumo é mais permeada
pelo sofrimento, proveniente da falta e do

"ainda não é tudo", ou "não é o

suficientemente bom", do que pela fugaz
felicidade da conquista.

Nessaprimeira quinzena de setembro de
2007 nossa comunidade e nosso povo,
Guarani, foram duramente atingidos por
manifestações de preconceito, discriminação
e ignorância que beiram a xenofobia. Essas

manifestações partiram de representantes do

poder público e do Sindicato
dos trabalhadores Rurais da cidade de

Gaspar, localizada no Vale do Itajaí. O fato

começou quando decidimos comprar um

pequeno lote de terra no município para
assentar algumas famílias de nossa

comunidade. Assim' que a prefeitura
municipal tomou conhecimento de que·
estaríamos comprando a terra, publicou um
decreto tornando a terra de utilidade pública.
Até esse momento o terreno não estava nos

planos da prefeitura, bastou que
anunciássemos a compra para que o decreto

fosse publicado, ficando claro que o objetivo
é impedir nossa presença no município. Em
seguida aconteceram diversasmanifestações
nas rádios e um jornal local, como da

presidente do sindicato dos trabalhadores
rurais que insinua que. somos ladrões e

preguiçoso: "Vamos ter moradores novos

em Gaspar. Índios. Será que nós merecemos
povo gasparense? (.. .) O que virão fazer os
índios em nossa cidade? Comer o peixe de

.

quem trabalha de que faz uma lagoa?
, (... )Não queremos isso, queremos políticas
de apoio aos agricultores, que trabalham e

merecem apoio". Além de pronunciamentos
de vereadores e do procurador domunicípio,
todos contrários a nossa presença no

município.
Lamentamos esse pensamento

mesquinho dessas pessoas. Estamos fazendo
uma transação imobiliária conforme os

Você também de ajudar afazer essa coluna. Mande a imagemde um fato que você acha que é riotícif
Gresiela Nunes do, Rosa -

Psicanalista
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Política r

Raimundo Colombo
,

prestigia DEM no Vale
Lideranças do DEM de

Gaspar e Ilhota trazem à
cidade o Senador.
Raimundo Colombo) que
deseja candidatura própria
em todos os munlclplos.

o ASSUNTO MAIS falado em

todas as reuniões de partidos, em
Ilhota e Gaspar, que aconteceram
no sábado (15) foi a não cassação
do Senador Renan Calheiros e não

foi diferente na vinda ao Vale do

Itajaí do Senador Raimundo
Colombo dos Democratas (DEM),
que em todos os seus discursos
considerou o ato um "tapa na cara"
das pessoas sérias desse país.

Para Colombo é um risco muito

grande didaticamente absolverem

culpados e por isso criticou muito
a postura do partido dos

Trabalhadores, acusando-os de
comvencia com todos esses

escândalos que acontecem em

Brasília.
O Senador disse que agora está

.

nascendo a verdadeira oposição no

Brasil, a partir do caso Renan.
"Vamos fazer uma oposição em

cima dos nossos méritos �. não sob
o fracasso dos outros", disse.

Colombo visitou primeiro o

município de Ilhota, junto com

:::. Deputado Estadual e Secretário de
Desenvolvimento Econômico Jean
Kuhlmann e o Deputado Estadual
César Souza Junior. Lá foi recebido

pelo presidente do partido, Lauri
Junior e por outras lideranças
locais. Depois o Senador seguiu
com a comitiva para a Sociedade
Recreativa Alvorada, onde se

encontrou com a Executiva do
DEM de Gaspar e abonou a filiação
de Julinho Zimmermann, que para
ele é o nome a ser lançado à
candidatura a prefeito.

Colombo abonou a ficha de Julinho Zimermann, em Gaspar

��

Em Ilhota, Senador disse que não irá interferir nas alianças

"Estamos satisfeitos da filiação
do Julinho e temos nele um forte
candidato para disputar a

majoritária no próximo ano.

Apostamos muito nisso",
comentou.

Em Ilhota, no encontro realizado
na empresa Cerâmica Pereira, o
Senador deixou claro que não
haverá pressão por parte do partido
para que sejam firmàdas coligações
nos moldes estaduais.

"Cada município tem suas

características não vamos fazer

pressão. E além domais, desejamos
ter candidato a prefeito no maior
número de municípios possíveis",
disse Colombo.

c

Após o encontro de filiações na

Sociedade Alvorada, o Senadorfoi
prestigiar o encontro do Partido do
Movimento Democrático Brasileiro
(PMDB), no Canarinhos e mostrou

que há uma intenção de repetir a

aliança formada nas últimas

eleições para o Governo do Estado.

JORNAL M
19 a 21 de Setembro de 2007

ii Barracão- Deu resultado amovimentação feita pela direção
daEscolaMarina Vieira Leal quanto ao estado de abandono em

que se encontrava o educandário. Nada como acionar as

lideranças políticas. O assunto foi levado ao deputado estadual
Serafin Venzon (PSDB) pelas lideranças locais do PSDB, dentre
elas o vereador Orlando Bernardes, e ganhou espaço aqui no
Metas. Houve movimentação geral. o PMDB daqui também
sai atrás da solução e agora parece que a coisa vai. Bate a

ciumeira política e então muita gente mexe os pausinhos.
Ressalta-se no entanto que a coisa foi feita ou pelo menos está
sendo resolvida. Então cumprimentamos o deputado Venzon e

o secretário regional Paulo França (PMDB), pela solução. Isso
é o que o povo quer.

!iii! Indignado - Como já relatamos por diversas vezes aqui no
Jornal, tanto na Coluna Pimenta e também eI]1 matérias com

fotos do flagrante de caminhões da prefeitura passando pela
Ponte Hercílio Deeke ("condenada"),com peso bem superior,
quatro vezes mais do que o permitido, e entre estesmuitos outros
de empresas particulares com autorização da Prefeitura e tudo,
inclusive ônibus da Catarinense . O limite de peso de 10 toneladas

permitido para trafegar sobre a Ponte, e regulamentado por
decreto municipal, parece que funciona somente no papel porque
na prática não se respeita, e pouco se fiscaliza. Este tipo de prática
se mostra comum, recentemente um cidadão presenciou uma

cena que lhe causou indignação; relatou que no dia 10 de
setembro às l Ih 50min quando voltava da faculdade vindo pela
Fortaleza, haviam três carretas fazendo o percurso impróprio
para nossa cidade, foram'para a ponte, detalhe, as três estavam
carregadas. Para sua surpresa, na Rua Mario Vanzuita, onde o

trânsito estava muito lento como de costume, ouviu de uma

liderança política da cidade - ex-vereador dizendo; "bem
rapidinho que não tem policia a esta hora". Belo exemplo não
é?

III Um peso e duas medidas ? - Várias vezes flagramos
situações em que ônibus de Turismo ao passarem pela Ponte
Hercílio Deeke foram autuados. Já no mesmo momento os

Ônibus da Catarinense do mesmo porte, passaram livremente

sem serem incomodados, causando revolta e indignação aos

condutores autuados. Se fôssemos comparar a livre passagem
na ponte "por sorteio", perceberíamos que Os ganhadores são

sempre os mesmos. Afinal, quando é que yamos ter um pouco
mais de respeito com as coisas públicas?

III Ironia· O presidente Lula reclamou na Suécia dos altos

impostos cobrados pelos europeus sobre os produtos importados
do Brasil. Lula reclama dos impostos cobrados pelos outros,
seria oportuno também ouvir as reclamações dos brasileiros

quanto ao excesso de carga tributária que todos nós pagamos.

III· Índios x Gaspar - Enquanto o pensamento moderno trilha
. caminhos cojetivando a diminuição das diferenças raciais, do
preconceito e do próprio egoísmo que corroe o ser humano, é
lamentável que pessoas, principalmente esclarecidas, manifestem
forças, pensamentos e atitudes, tão mesquinhas e contrárias ao

direito da cidadania. A possível vinda dos Índios Guarani, a

Gaspar, vem ganhando destaque nas discussões, tanto na

imprensa quanto na sociedade e tem gerado polêmica e

preocupação. Mas afinal, no que consiste a liberdade? As terras
não estão sendo compradas? Pelo menos em nenhum momento
se falou em invasão. Onde está o direito à verdadeira
democracia? Não nos cabe fazer um pré-julgamento, é preciso

. que tenhamos senso humanitário, que respeitamos os direitos
humanos e principalmente que sejamos mais humanos.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

eAssessoria etmtábil ·'Rua Eurico Fontes, 30 - Gasparl se Fone: 47 3332�0330 www.beloolitabilidade.cQm�br
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Grande público prestigia encontros
do PMDB em Gaspar e Ilhota

Direto ao Assunto

PMOB realiza encontros em

todo o Estado e diretórios

munlcípals de Gaspar e Ilhota
mobilizam centenas de filiados
e simpatizantes no almoço de
sábado.

o PARTIDO DO Movimento
Dernocrãtico Brasileiro (PMDB)
organizou em todo o Estado de Santa

. Catarinaum "Encontro de Filiações" para
atrair simpatizantes e novos filiados
visando construir uma grande nominata
no próximo pleito municipal.

. Em Gaspar, mais de 300 pessoas
prestigiaram o encontro e 56 pessoas foram
filiadas ao partido. O evento foi um
"Carreteiro" na Sociedade Canarinhos e

contou com a presença do Presidente
Estadual do partido Eduardo PinhoMoreira,

""::;;:2,. do Deputado Estadual Peninha e lideranças
locais.

Para ambos a sigla tem condições de ter
candidatura própria nas próximas eleições e
essa será a diretriz que o partido quer tomar
e para isso contará com o apoio daExecutiva
Estadual.

A intenção do partido, segundo a

vereadora Ivete, é somar essas 56 filiações
às 28 feitas no evento daBunge e conseguir
chegar até o dia 30 de setembro com um

total de 100.
'

A partir dessas filiações e dos que já
.

militamnopartido, serão avaliados os nomes
para ter nomes fortes em cada comunidade
da cidade, como informou a vereadora,
que é um dos nomes cotados no partido
à candidatura à majoritária.

Pinho Moreira (e), Peninha (E) e Ivete (D), sendo entrevistados pela Rádio Sentinela no encontro de sábado.

Entre esses filiados está o radialista
Rudinei Cavallero, que se aproximava do
Partido da República, mas assinou a ficha
no PMDB no encontro de sábado.

O encontro ficoumarcado pelapresença
de diversas lideranças de outras siglas como
o vice-prefeito Clarindo Fantoni (PP), o
Senador Raimundo Colombo (DEM),
Julinho Zimmermann (DEM), o vereador
Luís Reinert (PDT) e o ex-prefeito Poli

(sempartido).

Vanildo Reicheirt, André Quintino e

Chico Caroço, todos do PMDB. O vice

prefeito Antônio Schmitz também
marcou presença. Mas assim como em

Gaspar aliados políticos também

prestigiaram o evento como o vereador
Pedro Paulo (PDT) e o Presidente da
Câmara Sidney Reinert (PDT). No dia
anterior em uma pizzaria no bairro

Centro, a convite do Prefeito se filiou
Gilmar da Luz.

�. t,:

llhota
Em Ilhota, o Prefeito Adernar Feliski

foi o anfitrião do encontro na

Associação dos Funcionários da
Prefeitura que reuniu mais de trezentas

pessoas e contou com a presença dos
Secretários Municipais Lavino Miguel
Nunes (saúde), Almir César Paul

(agricultura), Ana Lúcia Wilvert

(administração e finanças) e Alvir
Schneider (obras); os vereadores

'lã
.

Prefeito Adernar, o Secretário de saúde (D) e amigos durante o encontro

Rua Itajaí ,. 552 ,. Centro I 333����7j�'
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POLITICA

Orlando Bernardes é
o

.

novo presidente do
PSOB de Gaspar

Nova diretoria comandará o partido nas próximas eleições municipais

fiscal ficou composto por: Joel
da Costa, Luiz Alberto Schmitz
e David Krauss; de ética: Jair

Mannrich, José Antônio da
Silva (Tony), Mário Pera, João
Antônio deOliveira 'e Etelvina
Cordeiro.
A escolha dos novos

membros do diretório e da
MAIS DE 20% dos filiados do executiva estabelece o primeiro
PSDB, compareceram para a passo para que o PSDB comece

convenção municipal realizada a articular as ações e tratativas
no domingo (16), na Sociedade visando as eleições de 2008. Por
Alvorada, em que foram isso a preocupação é mapear as
escolhidos o noyo.diretório e a lideranças que poderão
executiva paraos-próximos concorrer às vagas de
dois anos. Os' tucanos vereadores, com objetivo de
locais seguiram .ii. 2.t:ientação continuar ocupando duas
n�cional" do� :}. partido cadeiras no Legislativo
promovendo a renovação em gasparense.
todo o país. Já em relação a candidaturas

Na convenção de Gaspar a prefeito, os tucanos não

pelo menos 75 filiados escondem a preferência por
escolheram os 45 membros dós "nomes próprios, não

diretórios, mais suplentes, descartando, ' porém a

delegados à Convenção possibilidade de voltarem a

Estadual e conselhos fiscais e compor uma coligação cama já
de ética. aconteceu em 2004, quando

O diretório eleito escollieu ajudou na eleição do atual
a nova prefeito Adilson Schmitt.
executiva, chapa encabeçada Como para a quase totalidade

pelo vereador Orlando do partido não existe a mínima
Bernardes. possibilidade de reaproximação

Deste modo' o PSDB de com o atual prefeito e seu grupo,
Gaspar terá no comando, além .

e que também por questão de
de Bernardes', o vice-presidente distanciamento pragmático não

Marcelo Sehmitz, a secretária se aproximará do PT, que deverá
geral MárciaWolff� tesoureiro ter Celso Zuchi como candidato

Joaquim Araldi, Antônio' a prefeito,
Carlos Pereira e Neida Aliar-se aos Democratas ou

Beduschi.Silveira..b conselho .. ao PMDB, ou a ambos repetindo

PSDB elege nova

diretoria, novo
presidente e-discute
rumos do partido para o

próximo ano.
}'*

O vice-presidente do cotados para candidatura a

Partido da República (PR), prefeito em 2008, Sérgio
Sérgio' Souza veio Almeida.

pessoalmente convidar o Jornal . Para Sérgio esse é o pontapé
Metas para fazer a cobertura inicial do partido visando as

jornalística do 10 Encontro das próximas eleições e como a

Lideranças do PR de Gaspar, sigla está formando diretórios

que acontecerá no sábado (22), em 150 municípios dos 293 do
naAssociação deMoradores do Estado, o vice-presidente vê a

bairro Bela Vista e tem como importância desse tipo de

proposta apresentar o projeto do encontro.

partido para Gaspar. A idéia do partido, que tem
a tríplice aliança que governa o Na ocasião estarão presentes origem no PL e no Prona, é de
Estado é uma das opções o Deputado Federal Nelson trabalhar o novo, defender o
existentes para o PSDB de Goethen de Lima, presidente imposto único e cooptar
Gaspar, mas nada disso parece estadual do partido, o presidente lideranças emergentes que não
muito fácil, dados os episódios do PR de Gaspar Carlos Air conseguemespaços nos partidosvividos neste ano, quando os Cruzeumdosnomesdopartido maiores.
partidos que estiveramjuntosem

'

�� � �

2004 pratieamente iv

dispersaram i�" monta;�iIJ"� ':

estratégias distantes. ".

"Não há como penJa!,.�m
candidatura própria ou

coligações para prefeito sem ter

uma nominata respeitável de
candidatos a vereador, Nós
estamos tranqüilos quanto a

apresentar nomes a prefeito,
porque temos gente capacitada
para isso. Mas é necessário

garantir nossa força naCâmara",
destaca o recémeleito presidente
do partido Orlando Bernardes',

O novo presidente do PSDB
Orlando Bernardes, não émuito
favorável a alianças sem

consistência e sem

embasamento, por isso foi voto
vencido no início de 2004 quando
se opôs à aliança que apontaria
Adilson Schmitt a prefeito.
Enfático previu que nada do que
era desenhado se concretizaria
e chegou a dizer para o próprio
candidato Adilson Schmitt que
não .acreditava na sua linha

política.
Sobre os possíveis nomes

para prefeito, o PSDB dispõe
de Ivanilde Rampelotti, Joel da
Costa, Amadeu Mitterstein e

Marcelo Schmitz.
. ,

•

� ----------:-:�------

org�niza 10 encontro em G
- -

Sérgio convida � todos que desejam filiar-se ou conhecer o

de�'Gaspar visita' Capital"'-'"'
,

Foto: Divul

Sé!_gio (E), LeandroMaciel (e) e JoséAugusto (D), em Florianópolis.

tar projetos e propostas para o

desenvolvimento humano e

socioeconômico nas cidades
onde o partido está atuando.

Na ocasião ainda oPresiden
te Estadual do PHS em reunião
com o Governador ,. Luís

Henrique entregou propostas
'

para desenvolver projetos em

nosso Estado. Segundo o presi
dente do PHS Sérgio Marcos

Hening, o partido está constru
indo uma agenda de atiyidades

,

com cursos de formação políti-
,

ca para filiados e pré-candida
tos, no intuito de construir um
diferencial.

Na quita-feira (6), o Partido
Humanista da Solidariedade de

Gaspar através de seu presiden
te Sérgio Marcos Hening, jun
tamente com José Augusto Pe
reira estiveram na capital de
Santa Catarina' para uma reu

nião com o Presidente Estadu
al do Partido Humanista da So-
lidariedade (PHS) Leandro
Maciel, para discutir ações vi
sando a norninata de pré-can
didatos a vereadores bem como

a pré-candidatura a prefeito.
Durante o encontro foram

discutidas ainda a formação de
grupos de estudos para apresen-
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Obras na M,arina já podem começar
Direto ao Assunto

Paul��F�ança assina.ordem de

serviço que garantirá mais

qualidade e segurança aos

alunos e professores da Escola
Marina Vieira leal

OS ALUNOS, PROFESSORES, e
funcionários da Escola Marina Vieira

Leal, no Barracão, ainda estão

comemorando a assinatura da ordem de

serviço das obras no educandário, que
disponibilizará R$ 110.449,88 para as

reformas da cobertura e do forro, daparte
da frente da escola; reformas dos
banheiros e colocação de novos

bebedouros, que aconteceu na manhã de

segunda-feira (17) na própria escola.
A ordem foi assinada pelo Secretário

de Desenvolvimento Regional (SDR), da
15a Regional de Blumenau, Paulo França
que desde o início do anojá tinha colocado
como prioridade a solução dos problemas
emergenciais das escolas da região, entre
elas a Escola Marina Vieira Leal.

A situação das instalações estava

bastante.precária, com salas interditadas
e outras que quando chove não podem
comportar aulas.

Na- obra estão programadas a

recuperação de quatro salas de aula,

José pede que todos associados comp{,"�
..>:t;}:[�<;;

Os alunos também prestigiaram a assinatura da ordem de serviço

revisão de todo o telhado da escola e

reparos na parte elétrica, mas também
serão feitas vistorias na cobertura da parte
dos fundos que estavam permeáveis às

chuvas e alegavam as salas de aula. Essa

outra parte da escola que não está

inserida nesse projeto de reforma é uma

preocupação da diretora Cristiane

Testoni, mas ela foi imediatamente

tranqüilizada pelo arquiteto da SDR,
gerente de infra-estrutura Cleverton

João Batista.
"Não vamos sair da escola e deixar

problemas sem solução. Tudo que tiver

que ser feito será realizado", disse
'

Cleverton.
As obras já iniciam nessa semana e

serão realizadas pela empresa Poli

Construções Ltda. e devem levar até 90

dias para serem concluídas e no próximo
ano letivo os alunos e funcionários já
poderão

'

usufruir das melhorias

promovidas pelo Governo do Estado.

O Secretário Regional estava bastante
contente de assinar a ordem de serviço e

prometeu que após serem feitas as obras

A Cooperativa de Agentes
Comunitários de Gaspar
(Cooperagentes) irá realizaruma reunião
na próxima sexta-feira (21), no salã
paroquial São- f'rancisco, às 14h. P�;""�:;:' � .:;,
encontro é destinado para as pessoas q

estiv�ram ligados à Cooperativa no
� ",;,,,,.,;t��.,t.,,..;t. '" .....,._�.O(";, .... i",�

e reformas emergenciais nas escolas
estaduais de Gaspar, uma nova etapa terá
início, a de investimentos nessas unidades
educacionais. Esse discurso foi de

encontro ao pedido feito por uma

professora de português da escola, que
implorou que fosse construída uma nova
biblioteca para atender os alunos.

A Gerente Regional de Educação da

SDR de Blumenau, deixou bem Claro

que essa escola foi colocada como

prioridade 'porque realmente precisava
e como já falamos, isso já estava

decidido desde o início do ano.
Para a diretora e o presidente da

Associação de Pais e Professores (APP)
Carlos Henrique Barbosa, o dia era de
comemorar e agradecer o Governo do

Estado por ter atendido às necessidades
da escola, mas a luta continua para o

presidente da APP.
. "É importante que fiscalizemos tudo

que será feito para termos certeza que
tudo que for feito estará de acordo com

o projeto", disse Carlos.
Também participaram da solenidade

a Vereadora Ivete Mafra Hammes,
Valter Moreno e o proprietário da

empresa que fará a obra, Valdenir José
Melo.

As
.

escofas com maior número
�'particjpantes (uniformizãdos�'u
evidamente identificados

pedalando) receberão cheques n�
valor de:

'

'1°Lugar: R$600,OO
_20 Lugar: R$ 400,00
� Lugar: R$ 300,00
4° Lugar: R�200,00
5° Lugar: R$1oo,00.

Aos 'Grupos de Amigos com
maior número de participantes
(unlformizados e pedalando):
1° Lugar: R$ 200.00
r Lugar: R$100,OO

-

-�-1
I
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primavera/verão 2008
Aproximadamente 500 pessoas aplaudiram o requintado desfile promovido

pelas lojas NenaMultimarcas, João e Maria Moda/16, Maria Rita Calçados e
O Boticário na tarde do sábado (15), no Salão Cristo Rei, no Café da Rede
Feminina de Combate ao Câncer.

A Nena Multimarcas, Maria Rita Calçados e a loja João e Maria -,

apresentaram ao público a coleção primavera/verão 2008. As lojas apostaram
em looks para mulheres antenadas com o

mundo da moda, chiques e arrojadas. O
desfile apresentou modelos descontraídos

para o dia-a-dia como também looks para
festas. O que completou o cenário fashion
foi a bela maquiagem das modelos, feita
pela loja O Boticário.

Não deixe de conferir as novidades

apresentadas por estas lojas.

Gaspar: 3332-117Q
Co.ronei Aristiliano Ramos, 317 - Centro

Bfumenau: 3031-1980
Rua JOinvUle, 372 - Vila Nova

OH
· ,. ·

" otlcarlo
--

Você pode ser o que quiser

3332-0235
Rua CoronelArisfJUiano Ramps, 3a9

Centro - Gaspar

---

�.,.--'�
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Carteiros deGasparentram em greve
Funcionários dos
Correios de Gaspar
aderem à greve nacional

que já dura mais de seis
dias

OS FUNCIONÁRIOS DOS

Correios em Gaspar aderiram na

terça-feira (18) à greve que já
dura mais de seis dias e que
mobiliza toda a classe. Por

enquanto apenas os carteiros

aderiram à reivindicação,
enquanto. os cargos
administrativos trabalham

normalmente. Mas esses

funcionários que estão parados
pretendem manter a decisão até

que se chegue a um acordo em

Brásília e que sejam atendidos

em seus anseios.
A adesão está de quase 90%

nomunicípio, mas eles reclamam
dos que ainda estão trabalhando

e que vão usufruir de tudo que
eles conquistarem com a

manifestação.
"Não é justo eles continuarem

trabalhando, isso atrapalha a

greve e depois eles vão receber

o mesmo aumento que nós",
disse um funcionário que não

quis se identificar.

Os carteiros ficaram sentados na porta da agência durante todo o dia

Na segunda-feira (17), em
uma reunião com a diretoria da

Empresa de Correios eTelégrafos
(ECT), os funcionários não

aceitaram a
_ contra-proposta da

negociação.
A estatal informou por meio

de sua assessoria de imprensaque
vai recorrer ao Tribunal Superior
do Trabalho (TST) caso QS

funcionários não voltem ao

trabalho. Isso significa que os

Correios vão buscar conciliação
judicial para pôr fim à greve dos

funcionários.

O Sindicato dos

Trabalhadores dos Correios, por
sua vez, afirmou que os

funcionários paralisados não

suspenderão a greve por Causa da

ação judicial.
Impasse

A diretoria dos Correios

propôs reajuste salarial de 3,74%,
abono de R$ 400 e um vale

alimentação extra deR$ 391 a ser

pago em dezembro, além da

inclusão dos pais de novos

funcionários no plano de saúde e

auxílio-creche para filhos de

funcionários até sete anos de

idade.
A direção dos Correios

também ofereceu aumento linear

de R$ 50 a ser pago em janeiro e

isonomia no parcelamento da

devolução do adiantamento de

férias em até 5 vezes e reajuste
dos valores de todos os benefícios

e gratificações, variando de

13,33% a 5%.

Um dos impasses é

justamente o prazo de pagamento
do aumento linear do salário. Os

funcionários exigem que seja
pago a partir do próximo mês e

não no início do próximo ano

como propôs a direção dos
. Correios.

O sindicato pede também

reposição. de perdas salariais do

período de 1994 até hoje, além
da negociação do plano de cargos
e salários para a estatal e a

contratação. de mais 25 mil

funcionários, em especial para o

setor operacional.
Em todo o país estão

paralisados 12 mil carteiros, mil

operadores de carga e 386

motoristas. A adesão atinge 24

Estados e o Distrito Federal, ou

seja, pouco mais de 80% dos

funcionários, informou a

assessoria de imprensa dos

Correios.

Cf)
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Aulas em Gaspar e Ilhota - Pocessos Gerenciais e Logística: quintas-feiras das 18h40min às 22h20min

Pedagogia: sextas-feiras 18h40min às 22h20min

ENSINO SUPERIOR AUTORIZADO PELA PORTARIA N° 4017, DE 22/11/05
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Tudo pronto para o 13° Festival
Escolar de Dança de Gaspar
Começa hoje a 13<'1

edição do Festival
Escolar de Dança de
Gaspar, que levará ao

palco do ginásio de

esportes Prefeito João
dos Santos
maravilhosas

apresentações.

JÁDIZ o ditado: "Quem dança
é mais feliz". E Gaspar está em
festa a partir de hoje (19),
quando inicia na cidade a 13a

edição do Festival Escolar de

Dança, promovida pela
prefeitura, 'através do

Departamento de Cultura e da

Secretaria de Educação.
.

Ao todo, participarão do

evento as escolas das redes

municipal, estadual e particular
de ensino e Centros de

Desenvolvimento Infantil.

Todas as apresentações serão

realizadas no ginásio de esportes
Prefeito João dos Santos, no
bairro Poço Grande. Os

ingressos para o festival custarão
R$ 2,00.

A abertura do festival está

marcada para hoje, às 19h, com
a apresentação de dança de salão
da professora Maioi Bacca, de
Blumenau. Na quinta-feira (20),
no mesmo horário, o evento será

aberto pelo Lampel Grupo de

Dança e Fisk, de Gaspar e o

Ballet do Colégio Universitário,
de Blumenau. O Festival encerra

na sexta-feira (21), com a

abertura do Grupo de Danças
Fluência, de Blumenau.

Aproximadamente 80

coreografias serão exibidas

durante o festival, divididas em
11 categorias, para crianças
desde o jardim, adolescentes do

ensino médio e também
.

professores.
Hoje concorrem os bailarinos

amadores das categorias A,
composta por alunos até cinco

anos; F, para alunos de ensino

médio; I, categoria livre; e K, em
que concorrem direção,
professores, funcionários e pais.

Na quinta-feira, apresentam
se na categoria B, alunos até seis
anos; E, alunos até cinco anos;

G, categoria solo; e J, danças
populares. A sexta-feira contará

com a participação das categorias
C, com alunos até oito anos; D,
alunos até 10 anos; eH, categoria
duo ou trio.

Nas categorias de A até E

poderão participar 20% de

bailarinos fora da idade limite. Os
colocados no primeiro, segundo

Foto: Arquivo IM

e terceiro lugares de cada

categoria serão premiados com

troféus. Em cada noite, cinco

jurados especializados em dança
estarão avaliando coreografia,
ritmo, expressão corporal e

técnica, musicalidade,
interpretação, composiçao

coreogrâfica, figurino e conjunto.
A expectativa para o festival

é grande por parte dos

organizadores. Segundo Maria

Rogéria da Silva, Diretora de

Cultura, o público poderá
prestigiar maravilhosas

apresentações. "A cada ano a

qualidade das coreografias são

melhoradas e os figurinos
caprichados.A escolas começam
a se preparar desde o início do

ano e levam o trabalho muito a

sério", revela Rogéria.

Dançar é definido como uma manifestação
instintiva do ser humano. Antes de polir a pedra e

construir abrigos, os homens já se movimentavam

ritmicamente para se aquecer e se comunicar.
Considerado a mais antiga das artes, a dança é também

. a única que dispensa materiais e ferramentas. Ela só

depende do corpo e da vitalidade humana paracumprir
sua função enquanto instrumento de afirmação dos

sentimentos e experiências subjetivas do homem.

Segundo certas correntes da antropologia, as
primeiras danças humanas eram individuais e se

relacionavam à conquista amorosa. As danças
coletivas também aparecem na origem da civilização e

sua função associava-se à adoração das forças
superiores ou dos espíritos para obter êxito em

expedições guerreiras ou de caça ou ainda para
solicitar bom tempo e chuva.

O desenvolvimento da sensibilidade artística

determinou a configuração da dança como

manifestação estética. No antigo Egito, 20 séculos

antes da era cristã, já se realizavam as chamadas

danças astroteológicas em homenagem ao deus Osíris.

O caráter religioso foi comum às danças clássicas dos

povos asiáticos.

Na Grécia clássica, a dança era freqüentemente
vinculada aos jogos, em especial aos olímpicos. Com o

Renascimento, (l dança teatral, virtualmente extinta em

séculos anteriores, reapareceu com força nos cenários

cortesãos e palacianos. Uma das danças cortesãs de

execução mais complexa foi o minueto, depois foi a
valsa, considerada dança cortesã por excelência, e com

ela se iniciou a passagem da dança em grupo ao baile

de pares.
A configuração de um gênero de dança circunscrito

ao âmbito teatral determinou o estabelecimento de .

uma disciplina artística que, em primeira instância,
ocasionou o desenvolvimento do ballét e, mais tarde,
criou um universo dentro do qual se desenvolveram
gêneros como os executados no music -ball, como o

sapateado e o swing. A divulgação da dança se deu

também fora do mundo do ,espetáculo, principalmente
nas tradições populares.

Dança, em sentido geral, é a arte de mover o corpo

segundo uma certa relação entre tempo e espaço,

estabelecida graças a um ritmo e a uma composição.

Fonte: www.quemdancaemaisfeliz.com
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Frei Godofredo realiza
Feira de Botânica
Feira Botânica da Escola Frei
Godcfredc estimula alunos a

aprenderem várias formas de
transformar ingredientes natu

rais em produtos artesanais.

ACONTECEU NA SEXTA-FEIRA

(14) a Feira de Botânica da Escola Frei

Godofredo, no bairro Sete de Setembro,
que contou com a participação de todos

os alunos dos ensinos médio e

fundamental.

A feira foi idealizada pela professora
e bióloga Lílian Beal, que também é

coordenadora de éampo do Projeto
"Água:Vida do Amanhã", do Bescl

Rotary- Casa da Amizade e foi

desenvolvida junto aos alunos das duas

turmas do segundo ano do ensino médio,
que conheceram os inúmeros fins que

plantas e outras matérias-primas
extraídas da natureza podem ter.

O trabalho foi todo feito com

orientação sobre as propriedades
terapêuticas que cada ingrediente
continha e o que poderia ser feito com

ele. Com isso foram confeccionados

chás, pomadas anestésicas, sabonetes
aromáticos, doces sais de banhos,
incensos, aromatizantes e velas. Tudo

custeado pelos próprios alunos que para
diminuir os custos, colocaram os produ
tos à venda a valores simbólicos de R$
0,10 a R$ 0,25.

Para a idealizadora da feira, Lílian

Os alunos criaram suas marcas
i"�>"'-� ,:;,_,. _'.O>,c>

para :5'rs prôdut�� e tem ,Jôem
vislumbre um lucro com isso.

E o caso das:�iunas Alíue da

Silva Schmitt (C) e Paula de

Fadás (D), qpe adoraram a
�"

...,........ ;:

..

.w,.

experiência e disseram que vão

continuar produzindo, quem
sabe até para vender.

"Vamos passar nas salas para
oferecer nossos'saboneteS'paraas

óutrns tunnas que ainda não
�;

.

visiígram afeira", disse Paula.

Professora Ll1ian com os alunos de um dos grupos da feira

Beal, o objetivo foi alcançado.
"Não tenho palavras para definir a

dedicação e o empenho desses alunos.

Eles aprenderammuitomais do que fazer
um simples sabonete, aprenderam como

os ingredientes que a natureza nos dá são

úteis no nosso dia-a-dia", disse.
O entusiasmo não ficou só por conta

da professora que idealizou a feira, outros

que também acreditaram na idéia também

ficaram muito satisfeitos com o resulta

do.
"Ficou lindo. Essa iniciativa foi

extremamente positiva. Gostei de ver a

participação deles confeccionando os

produtos", disse a professora Roselânia

da Silva.

Quem também aprovou a idéia foi a

professora de história, Ana LuizaMette.
"É importante valorizar as plantas

medicinais. Com esse trabalho os alunos

mexeram não apenas com a disciplina de

biologia, mas também com a química",
disse.

A satisfação era reproduzida por to
dos que participavam da feira.

"Em nome da direção, é muito gra
tificante o empenho deles, muito
bonito. Houve muita dedicação da

professora responsável. Outros

professores deveriam tomar esse

evento como exemplo e reproduzir em
suas disciplinas também. Isso faz com

que os alunos tenham prazer e vir à

escola", disse a assessora de direção
Veda Maria Arnoldo da Cunha.

<., "

*

As alunas do grupo Sabonervas pretendem continuar fabricando os produtos

''UM SÓ"

Se desejas que tua vida seja

sempre feliz,

deves, antes de qualquer
coisa,tornar teus atos

e teus pensamentos,em algo

que realmente tenha algum

significado positivo.
E para que isto aconteça,

é necessária uma

transformação geral.

Deves procurar tratar a ti

mesmo

e aos outros, como se fossem

um só.

Aproveitar cada minuto de tua

vida

como algo que não voltará

jamais,
por isso deverás ter sempre em

mente

a sua importância.

Abençoa-te a ti mesmo e aos

outros,

pois Deus te colocou neste

mundo para seres útil,

para tratar a ti mesmo

com muito respeito e amor.

.

Nunca penses em tristezas e

amarguras,

pois elas não te trarão alegria

alguma.

Procura viver intensamente tua

vida

com muito amor,

pois, agindo assim,
atrairás tudo que de melhor

existe neste mundo

e serás uma pessoa muito feliz.

Júlio Cesar

livro "CAMINHOS DA PAZ"

bridon@terra.com.br

VIDA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



-CULTURA & LAZER

--- "'("---

JORNAL METAS
19 a 21 de Setembro de 2007

Casal Bastiani comemora
50 anos de amor e união

LUIS EHELOÍSA Bastiani completam
na próxima sexta-feira (11) 50 anos de

casados. O casal irá comemorar os

felizes anos da união com uma

celebração feita pelo Bispo Frei

Angélico, na Catedral de Blumenau.

Como Luis é diácono e já realizou vários
casamentos, a celebração de sua boda

de ouro tem também a intenção de

promover a farru1ia, sendo assim, ele
está convidando todos os casais que uniu

a participarem da sua própria
celebração.

A história de amor de Luis e Heloísa

começou há muito tempo, no Rio de

Janeiro. Natural de Nova Trento (SC),
Luis foi para a capital carioca para servir
no exército, em janeiro de 1952. Lá,
após sair de uma missa, conheceu
Heloísa em uma Igreja do bairro

Realengo. Após dois anos de namoro

eles se casaram e o casamento aconteceu

em 1957, na mesma igrej a onde

aconteceu o primeiro encontro do casal.

"Continuamos morando no Rio de

Foto: Cine Foto Mídia

o casal Luis e Heloisa é exemplo de amor e respeito

Janeiro e após 11 meses de casados

nasceu nossa primeira filha, Mariza.

Depois dela, vieram Marcos Luis,
Margarete, Heloísa Helena e nosso

último filho, o Luis Otávio, que nasceu

em Minas Gerais, pois havíamos nos

mudado para lá em razão da minha

carreira militar", explica Luis.
Após os filhos estarem criados, o

casal resolveu buscar um lugar mais
tranqüilo para morar, longe de tanta

violência. O estado escolhido foiSt,', e a

cidade Gaspar,' ondemoram e levam uma

vida de união até hoje. "Eu e meumarido

nos damos muito bem. Levamos uma
vida tranqüila e o tempo passou muito

rápido. Para mantermos nossa união

procuramos sempre compreender o

outro, aceitar e respeitar o jeito de cada

um", afirma Heloísa.

Segundo o casal, a união dos dois dura
até hoje pelo fato de seguirem as normas

cristãs e andarem juntos em todos os

momentos. "Sempre evitamos brigar em
frente aos nossos filhos e sempre
comemoramos com eles a data do nosso

primeiro encontro", afirma Heloísa.

Segundo ela; o casal sempre fez questão
de lembrar da data e faz os filhos parti
ciparem desta comemoração. "Com cer

teza estaremos todos reunidos na cele

bração de sexta-feira", comemora Luis.

Envelhecer

Envelhecer é uma verdade

Um dom maravilhoso

Pois traz em sua vivência

Um poder grandioso

. Tomara que nossos jovens
Saibam reconhecer nosso ya

lar

Pois na vida passa em branco

Quem não vive para o amor

Somos velhos, ou quase isso,

Digo com muita prudência
Pois já vivi muito, tempo

E. 'acumulei grande experiência

Deixo de verdade um conselho

Para quem qui�e� me ouvir

Sou velho hoje, hão nego
.

Mas na vida muitas lições
àprendi�*'

Câncer de Gaspar realizou na tarde do

sábado (15) seu tradicional lanche. O

evento, prestigiado por

aproximadamente 500 pessoas foi uma

forma de comemorar o aniversário da

entidade, que no dia 27 de setembro

completa 18 anos de atividade no

município.
"Ficamos muito satisfeitas com o re

sultado do encontro. Recebemos um

grande apoio da
.

comunidade

gasparense, o que prova que estas

pessoas abraçam esta causa junto com

a gente", afirmou Erica da Silva,
presidente da rede Feminina de

Combate ao Câncer de Gaspar.
O lanche também faz parte de uma

das promoções que a Rede faz para
arrecadar fundos e poder dar

continuidade ao seu trabalho. "O

dinheiro arrecadado com o lanche tam

bém ajudará a pagar as despesas da

construção da nossa sede", explica â

presidente. ," . I , •• , , • ,

-_------

Em. Gaspar, a Rede conta hoje com 45 voluntárias

Durante o evento, o público Pôde
prestigiar um lindo desfile, organizado
pelas lojas Nena Multi Marcas, João e

Maria Moda/16, Maria Rita. Calçados
e O Boticário.

Pedágio - O pedágio da Rede
Feminina de Combate ao Câncer

� J • • - , ., ç ,.. • - \ !'

promovido pela RBS, estava programa
do para acontecer no próximo sábado

(22), porém a data precisou ser

transferida. "Pedimos desculpas a

todos os voluntários que já haviam se

programado para nos ajudar durante o

pedágio, mas a decisão de trocar a data

não foi nossa, e sim da RBS", afirmou

Erica.

Segundo ela, a RBS apenas
comunicou que o pedágio não ocorrerá

mais neste sábado por causa de um

outro manifesto que será realizado. "A

arrecadação será realizada no mês de

novembro, mas ainda não tem data

definida", afirmou Erica.
)
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Tudo pronto para a comemoração dos 60 anos de casados deArthur eMaria Tereza

Graciolla.A celebração será conduzida pelo Padre João Backmam na Capela SantoAntônio

no Gasparinho. Após a celebração, os convidados serão recepcionados no Restaurante Questão
deGosto no espaçoBungeNatureza, onde centenas de amigos, autoridades estaduais e familiares
se farão presentes. O cerimonial e organização estão a cargo da cerimonialista Alexandra de

Oliveira e eqnipe, os registros por Cine Foto Mary, decoração por DalIarosa Decorações e os

doces pela Confeitaria Zuchi. Na próxima quarta-feira, estaremos com mais detalhes desta

grandiosa e emocionante Bodas.

�--

---_---
... ---

---- -- ... ............---�--�

---- -----_ ..._-�------
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Também no dia

15, Carolina e

Sandrigo foram

abençoados
matrimonialmente

durante a

Abraçada pelas filhas Patrícia,
Kika e Kássia, Maria Dolores
Zimmennann Dalmagro

comemorou seu aniversário no

dia 15. Digna de "uma mão"

para a culinária, Dolores
ofereceu um reqnintado café

para seus familiares e amigos. O
esposo Ivani também felicita sua

doce e dedicada Dolores.
Estamos muito felizes de poder
dizer parabéns para alguém tão

talentosa como você!

comemoração por
este importante
momento, foi

realizada no salão
de festas da

- ,. L M retto Júnior e Sandra Denise O�hsler que
Ansiosos estão Cláudio ..

o

da I
.

M triz São Pedro Apóstolo de Gaspar,
ábad 22 tarão subindo ao altar greja a

.

al
.

no s o, ,
es
.'

.

dad serão recepcionados com muíta egna,
ara o sim à vidamatrunomal. Seus convi

os
'xima uarta-P

_ da 1 S-o Cristóvão no Gaspar Grande. Confira na pro q

no salao de festas cape a a
.

da de Cláudio e Sandra!
feira, fotos deste importantemomento

na Vl

Foto: Cine Foto Mary

Entraram para O time dos

casados, Joseane e Rogé
rio Barros. A noiva foi

conduzida pelos pais
Tarcisio e IvaniIde Orsi ao

som da Ave Maria cantada

pelo coral SantaCecília, até
ao encontro do noivo para
dar início à linda cerimônia
celebrada por Frei

Germano. Após a

emocionante cerimônia, os
convidados foram

recepcionados no Restaurante Questão de Gosto no espaço Bunge Natureza, onde
sob o comando do Dj Alan, todos badalaram até altas horas. Todo este encanto foi

conduzido pelas cerimonialistas Alexandra e Karen de Oliveira, decorado por
DalIarosa Decorações e registrado por Iuri Fonseca da Agência 147 de Curitiba.

. daUnimedVale do
ltajaí) e suaMarisa

Soares (presIdenteJauro \

I Ao som da Orquestra Sinfônica de Euskadi, na

i noite de quinta-feira, 13, no Teatro Carlos Gomes
em Blumenau, muita gente bonita curtiu o concerto

e contribuiu para a reabertura no nosso Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, onde a renda

da bilheteria foi integralmente revertida. A empresa

.Bunge Alimentos foi a responsável pela realização
deste evento beneficente, totalmente patrocinado
por ela. Aplausos para o impecável concerto, digno
de uma atração internacional e no ritmo quente de
uma orquestra espanhola e a Bunge Alimentos que
está sempre junta da comunidade abraçada em

.""Oc�andes cll,2_Sas.

Foto: Cine Foto Mary

O casamento de André
:. Luana foi celebrado nola 15, no Santuário NSenhora A .'

ossa

I pareCIda etoupava Norte RI
m

rece -

' umenau. A
.pçao aos convidados .

realizada no Sal- .

' fOI
Itou

ao CruzeIrO depava Central AI. .

sempre!
_. egnas

em matrimônio neste sábado, 15, com uma

linda cerimônia na capela Nossa Senhora da

Glória. Seus convidados foram recebidos no

Recanto dos AnJos em Blumenau. Tudo

registrado pelas lentes atentas de Fábio

Venhorst. Felicidades ao mais novo casal!

Com muitos aplausos e abraços, à incan

sável Rosemeri Odclli comemo
rou seu aniversário no sábado, 15, em
meio de muitos amigos e familiares.
Parabéns Rose pela bela recepção, por
proporcionar integração e divertimento a

tantos amigos. Felicidades sempre... é o

quedesejamos!

INo dia 7, na Sociedade

Alvorada, Hüda Soares
comemorou seus 70 anos.

Rodeada pelps filhos, noras,
farniIiares e muitos amigos,
festejou com alegria esta

data. Parabéns Dona Hílda e

muitas felicidades!!!

''O talento, a força de vontade e a persistência
trouxeram você até aqui. Esperamos que esta

vitória seja o início de muitas outras

conquistas. O sucesso é daqueles que
batalham. e com toda certeza você_é uma

� merecedora desse sucesso. Parabéns pela
formatura Leandra!" Com carinho de sna Tata

Lessandra e sua priniaUm.

q)e Segunda a Sábado 1W

J)llmoçó e í)antar
(jJulfet............•....•......... :Ri10,00
espeto COrrúlo S&$ 18,00

e no domingo.
preços promocionais
.:�t?bl':emesa:E.rá tis

Churrascaria
RodoYIa BR 470 • Km 39 • Gaspar

.. 3332-146.9

• Noite Italiana - O Rotary Club e a Casa

da Amizade promovem no sábado, 22, a XV
Noite Italiana, a partir das 21h. O jantar
dançante, com degustação de vinhos, pães e

queijos, irá acontecer na Sociedade Canarinhos
e será animado pelo grupoChampagneMusical
Show. Quem quiser participar desta festa pode
adquirir os convites com os próprios rotarianos,
toda a renda será revertida em prol do Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro. Prestigie,
vale a pena!

• Lugar - O cantor gasparense Luciano

Arnold, conhecido por sua vozmarcante e pelo
seu repertório de bom gosto, apresenta-se mais
uma vez na região. Desta vez, o local escolhido
é a Pizzaria no Mirante do Frohsinn, em
Blumenau. Fica então o convite para desfrutar

de um ambiente acolhedor, ao som de uma boa

música ao vivo, apreciando a mais exuberante

e' exclusiva vista da cidade. A apresentação
acontece amanhã, dia 20, a partir das 20h.

• Auiversariante - Amanhã, dia 20, a

incansável e loiríssima JaquelineWerner estará

recebendomuitos abraços pelo seu aniversário.
E a coluna não poderia deixar de também dar

os parabéns para alguém tão excepcional.

• Para refletir - "As pessoas que vencem

neste mundo são as que procuram as

circunstâncias de que precisam e, quando não

as encontram, as criam." Bernard Shaw

Já se consagrou, sábado também é dia de

ler Jornal Metas, Até lá!

Felicidades paraMarlI
17, trocou d·dad

eusa que no dia
.

ele. Seus familiaresaID1�os e a equipe do JOrnalM
'

desejam m ·tas. etas
UI alegnas e conquistasParabéns Mari!

.

--_---_

,

.J
. _.I: _
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Foto: Cine Foto Mary

��� ...

A mamãe Ana Paula e o

A "princesinha"
Maria
Eduarda

papai Alexandre como toda a

., família, estão ansiosos com a

chegada do bebê!

comemorou seu

primeiro aninho.

Mandam

beijinhos os pais
Lucia e Eduardo

e de toda
família,

-----

14/09/07

Fotos: Divulgação

"Parabéns pelo seu dia, que
Deus te ilumine e te proteja

sempre. Papai e mamãe

amam você, você é a estrela

que ilumina nosso lar". Uma

homenagem dos pais Valdir
e Márcia e dos avós Maria

de Lurdes e Orlando
Bernardes.

Parabéns para a "gatinha" ManueUy que no dia 15, comemorou mais um aninho. Os
pais Marcia eEliane e toda sua família são quem desejam muitas alegrias. Helló

Kitty!!!!

"A sua conquista vai impulsionar outras. buscas e abrir novos horizontes, sempre apontando
-

. para' uni futuro milito luminoso. Por acreditar que este dia chegaria,
.

você se esforçou e buscou'a cada dia o seu sonho. Merecidamente venceu, e hoje os aplausos
são todos para você! Parabéns, Formando!" Com carinho, Zaira e Jorge

.
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CULTURA & LAZER

Ainda sem saber quem é e

com poucas informações sobre o seu

passado, Jason Bourne continua sua

busca para descobrir estas pistas e

sobreviver aos constantes ataques que
sofre.

Quando um jornalista inglês passa a

publicar informações a seu respeito, o
agente misterioso vai até ele para tentar

saber mais dados, mas a CIA já estava

no encalço do repórter, que acaba sendo

morto por saber demais. Antes, ele irá

fornecer um nome que pode ajudar
Bourne a solucionar suas dúvidas: de um

dos oficiais responsáveis pelo projeto
que lhe tirou a memória.

O projeto Treadstone não existe e foi

substituído por um muito mais

audacioso, oBlackbriar, que tem nas ruas

um exército de assassinos treinados da

mesma forma que Bourne foi. O grupo é

comandado porNoahVosen, que não tem
remorso algum para atingir seu objetivo.

Desta forma, Jason Bourne irá

conseguir a. valorosa ajuda de Pamela

Landy e de Nicky Parsons, agentes da

ClA que o perseguiram anteriormente.

Assim, ele poderá voltar ao passado e

saber mais sobre quem ele realmente é e

quem ele já foi algum dia.

o ultimato Bourne

r
Internet

Bourne está prestes a desvendar seu passado

O Ultimato Bourne fecha a trilogia
sobre o agente desmemoriado escrita por
Robert Ludlum. Assim como A

Supremacia Bourne, este é dirigidopor
Peter Greengrass, de Vôo 93.

Segundo o diretor, os dois primeiros
filmes foram baseados em perguntas e o

�/ ••..• ....••
"Possua um coração que nunca endureça, um temperamento que

nunca pressiona, e um toque que nunca magoa".
'

(Charles Dickens)

Música

Universo ao meu

redor - MarisaMonte
- Preço: R$ 39,90 -

Gravadora: Asin.

Uma das principais
cantoras de MBP traz

neste álbum faixas inéditas, que

agradarão todo o público.

.

Nx Zero - Nx Zero -

Preço: R$ 22,90 -

Gravadora:

Universal Music. São
15 faixas com o

melhor do hardcore,
incluindo os sucessos "Além deMim"

e "Apenas um Olhar".

Até onde vai - Jota

Quest - Preço: R$
28,90 - Gravadora:

Sony & BMG.

Álbum com faixas

inéditas, embalado
pelo bit "Além do Horizonte", um dos

maiores sucessos na carreira de

Robetto Carlos.

Literatura

As Benevolentes -

Jonathan Littel- Preço:
R$ 63,90 - Editora:

. Alfaguara. Profundo e

arrebatador, este livro

trata dos horrores da

Segunda GuerraMundial sob a ótica

de Maximilien Aue, oficial nazista.

Marley: o cãozinho

trapalhão - JohnGrogan
- Preço: R$ 29,90 -

Editora: Prestígio. A
história do cachorro que
encantou omundo, agoraparacrianças.
Inspirada no best-seller Marley & Eu

conta as travessuras do simpático
filhote.

o valor do amanhã -

Eduardo Giannetti -

Preço: R$ 30,90 -

Editora: Companhia
das Letras. O autor

defende que esses juros
são apenas parte de um fenômeno

natural maior, tão comum quanto a

força da gravidade e a fotossíntese.

terceiro é em respostas. Apesar da trilogia
se completar com O Ultimato Bourne,
há planos de se fazer mais um filme da

série, porém não seria baseado erri livro
de Lundlum, que concluiu os três já
filmados e não voltou mais ao

personagem.

DVD

15 Minutos

Dois barididos, Emil Slovak
(Karel Roden) e Oleg Razgul
(Oleg Taktarov) chegam aos EUA

para encontrar Milos, um velho

parceiro de crimes. Ao descobrir

que ele gastou todo o dinheiro que
devia aos dois, Emil e Oleg
matamMilos e sua esposa, sendo

que Oleg filma o crime na ilusão
de se tomar um grande diretor de
cinema. ,

O policial encarregado de
desvendar o crime é Eddie

Flemming (DeNiro), que tem que
aturar o investigador de incêndios
Jordy Warsaw (Burns) já que os

bandidos incendiaram o

apartamento após o assassinato.

JORNAL METAS
19 a 21 de Setembro de 2007

I Horóscopo
I

L Áries: Su�) estrutura

1'1 profissional pode ser abalada

por uma falta.de visão clara dos
problemas e soluções. Fique

atento para não fazer julgamentos
errados.

� Touro: O inesperado pode ser

.

.,,� um novo emprego, ou uma

nova proposta. No entanto,
você já vem se preparando para

isso fai tempo, não é mesmo?

Gêmeos: Enquanto você pensa
"na sua profissão ideal,
aproveite para.prganizar sua
rotina e preparár o chão para

novos empreendimentos.

�:���� Câncer: Há uma centralização
/f_."..... de forças superiores no seu

trabalho. Pode ser benefícios

vindos do chefe, ou

oportunidade de um novo emprego.

� Leã?:.BommOhIe�to�ara seus
'..tl'f negocios, tudo está flumdo sem i

... esforço. Depende de você'

ativar o botão da prosperidade!
e deixar acontecer.

Virgem: Seus irmãos e seus I
parentes mais próximos vão i

vê-lo como alguém que inspira i

confiança e sabedoria. Assuma I
a responsabilidade de seus atos.

.;t :;;E::E�:;�i
você'agora. CoÍÍl certeza você i

tem muito a aprender <!li.
'

,

Escorpião: Neste momento!
realize trabalhos mais voltados I
para a comunidade, comi
grande retorno de satisfação I

interna.

i

� Sagitário: Você está passando I
�� ?e algo estável para um desejo i

mtenso de se lançar no novo e!
ir ao encontro de seus ideais de vida.

.

,
[

1i:_ Capricórnio: Nas atividades em i
� grupo procure se relacionar com i

pessoas que tenham i

profundidade de espírito, assim você!
sentirá que seu crescimento é mais rápido. !

Aquário: Seu poder pessoal i
está em alta, podendo trazer I
'sucesso nos negócios e nas I
entrevistas de emprego.

A Peixes: Preste m�ita .atenção I
\� antes de gastar dinheiro com i

. seus pequenos prazeres, pode i
ser que gastemais do que pode, I

L��� perceber.
J
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Ovos mexidos:
-fofinhos
Jnerementam um dos clássicos
d�rto:t[nha brasUeira e

auxiUsm aqueles que não

possuem muita habilidade na

frente do fogão.

os ovos MEXIDOS são um prato
clássico' da cozinha e, além disso, admitem
diversos tipos de combinações. Uma vez

aprendida a simples arte demisturar os ovos
com alguns ingredientes e guarnições
apetitosas, podemos conseguirumdelicioso

almoço, um elegante primeiro prato ou, até

mesmo, um jantar saudável e leve.
Dicas de ouro para fazer ovosmexidos
Para fazer ovos mexidos, leves e fofi

nhos, são necessários cuidado, boa mão e,

sobretudo, os melhores ingredientes:
Os ovos devem ser muito frescos. A

manteiga é a gordura que deve ser utilizada

pois conferem esse sabor tão especial e, ao
se derreter, baixa a temperatura que o ovo

necessita para ficar no ponto. Estes dois

ingredientes devem ser colocados e

misturados juntos até formar uma pasta
cremosa. Também pode ser utilizado azeite

fino sem sabor.

Para fazer ovos mexidos é aconselhável
utilizar uma frigideira de fundo grosso, de

cerca de 15 cm de diâmetro, e urna colher
de pau.

Para fazer um mexido, bata os ovos

levemente e depois leve-os ao fogo baixo.

Misture até que se convertam em uma pasta
cremosa com pequenas partes coalhadas. O

- essencial para que fiquem no ponto émedir
o tempo e seguir as seguintes instruções:

Devemos utilizarmanteiga ou creme de
leite para misturar os ovos e evitar que eles

fiquemmuito ralos.
É essencial que o fogo seja

moderadamente baixo, do contrário, o
excesso de calor ressecará os ovos. Se

começarem a coalhar muito cedo, afaste a

frigideira do fogo.
Se por �rro os ovos se ressecarem,

podem ser corrigidos atuando rapidamente.
Retire a frigideira do fogo e acrescente

rapidamente uma gema crua por cada 4

ovos mexidos e uma colherada de

manteiga. Bata vigorosamente, retifique o

sal, passe para uma forma e sirva-os

imediatamente, já que aperfeição dos ovos
mexidos não dura muito.

A prática mais comum e mais

econômica é fazer o mexido com ovos

inteiros, mas para conseguir uma textura

mais suave, acrescente urna gema para cada
3 ovos.

suaves, leves e

COMO FAZER:

Quebre os

ovos, misture-o
levemente comum

garfo e tempere.
Aqueça a

manteiga na

frigideira até que
ela comece a se der-
reter. Jogue os ovos

por cima, misturando-os
com uma colher de madeira a

fogo baixo para possam cozinhar. En

quanto os ovos se aquecem, durante os pri
meiros 2 ou 3 minutos, seu aspecto não

muda, mas de repente começam a ganhar
corpo e é necessário misturá-los mais de

pressa. Não esqueça que os ovos continu

am cozinhando fora do fogo.

Ovos
As proteínas fornecidas pelo ovo, como

outras de origem animal, contêm todos os

aminoácidos essenciais. O ovo também

fornece uma grande variedade de vitaminas
e minerais. É ainda uma excelente fonte de

vitamina B 12, essencial para o

funcionamento correto dos nervos.

Como a carne é a fonte mais comum de

vitamina B12, os vegetarianos devem

consumir ovos paraobtenção desta vitamina.
Apesar das preocupações sobre o alto teor
de colesterol e a possibilidade de

contaminação por Salmonella, o ovo ainda

é uma fonte de alimentação popular e

econômica, O cozimento completo elimina

qualquer tipo de contaminação por bactéri
as, sem alterar o valor nutricional.

A QUESTÃO DO COLESTEROL:

Para controlar o nível de colesterol no

sangue, alguns cardiologistas recomendam
que o consumo de um adulto não exceda

quatro gemas de ovos por semana, incluindo
as gemas presentes em produtos
industrializados. um ovo contém cerca de

70 calorias, 6 g de proteína, 5 g de gordura
(da qualmenos de 2 g é saturada) e cerca de
210mg de colesterol.

Os adultos devem limitar o consumo de

colesterola300mgpordia.Portanto,mesmo

que o consumo de ovos seja limitado em

quatro gemas por semana, outros produtos
de origem animal devem ser consumidos

com moderação para que o consumo de

colesterol médio semanal não ultrapasse o

·limite.

Apenas as gemas dos ovos contêm

colesterol, não havendo nenhuma restrição

o prato simples pode ser sofisticado com um pouco de criatividade

às claras.Na verda

de, elas podem ser

utilizadas para subs

tituir os ovos inteiros

ou nas gemas emmui

tas receitas, sem modi

ficar o sabor e a textura.

Você pode, por exemplo,
substituir um ovo inteiro

por duasclaras.

Ovos mexidos com bacon

Ingredientes:

1 colher de sopa de manteiga
2 colheres de sopa de leite,

4 fatias de bacon

40vos
sal e pimenta-do-reino

Modo de Preparo:
Doure as fatias de bacon em uma

frigideira. Coloque a manteiga em uma

pequenapanelaeleve embanho-maria para
derreter completamente. Em uma tigela,
misture leite, ovos, sal e pimenta-do-reino.
Coloque a mistura na panela com a

manteiga e cozinhe em banho-maria

mexendo regularmente para que os ovos

fiquem no ponto. Sirva com o bacon

Ovos mexidos aromáticos

Ingredientes:

8 ovos

manjerona
tomilho
hortelã
sal e pimenta
um pouco de manteiga
tomates'

Modo de Preparo:
Coloque em uma sacola de plástico os

ovos com os quais fará a omelete e as ervas.

Feche bem a bolsa e deixe-os assim durante

algumas horas, desta forma os ovos

, pegarão o sabor das ervas. Bata os' ovos
com um pouco de. sal e um pouco de

pimenta preta recém-moída e reserve-os.

Lave muito bem todas as ervas e pique
as. Misture-as com os ovos batidos. Em
uma frigideira derreta amanteiga, verta a

mistura de ovos e ervas e mova com uma

colher de madeira em fogo baixo até que
comecem a adquirir a consistência

desejada. Retire-os do fogo. Acrescente
um pouco mais de manteiga e mexa bem.

Coloque em um prato de servir e adorne

com tomates. Este prato pode ser servido
frio ou quente.
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Uniasselvi abre inscrições
para ensino a distância

Foto: Divulgação

A Unlasaelvl está com as

matriculas abertas para cursos

de Ensino a Distância em

Gaspar e Ilhota

o CENTRO UNIVERSITÁRIO
Leonardo da Vinci (Uniasselvi) oferece
a toda comunidade do Vale do Itajaí
diversos cursos de graduação e pós
graduação nas cidades de Indaia1 e

Blumenau. Porém, a universidade

inovou e hoje oferece oportunidade de

ensino a todos.

Com o objetivo de atender a uma

grande parcela da população que não

dispõe de tempo, locomoção e recursos

financeiros suficientes para freqüentar
um curso normal de graduação, a

Uniasselvi criou amodalidade de Ensino

Superior a Distância, através de

autorização da portaria n°. 4017, de 22/ Os alunos se reúnem uma vez por semana com o monitor

11/2005.
As primeiras inscrições ocorreram no totalizando aproximadamente 330

. primeiro semestre de 2006 com a alunos.

participação de 5 mil alunos. A medida No município de Ilhota a Uniasselvi

teve bons resultados e hoje a universidade formou uma turma para o curso superior
já conta com mais de 35 mil alunos em Tecnologia em Logística com 30

matriculados na modalidade de ensino a alunos matriculados objetivando a

distância em vários estados do Brasil. qualificação da mão-de-obra local para

Em Gaspar a Uniasselvi oferece o crescente mercado ligado à

ensino a distância para o curso de movimentação logística portuária da

Tecnologia em Processos Gerenciais com região. O ensino superior a distância

seis turmas, que se encontram uma vez conta com uma aula por semana, com a

por semana na Escola Básica Ivo presença de monitor e material didático,
D'Aquino e o curso de Licenciatura em além de possuir um 0800 e um chat onde

Pedagogia com três turmas, que se os alunos podem tirar suas dúvidas.

reúnem na Escola Honório Miranda e .Quem tiver interesse em cursar

duas turmas também no Ivo D'Aquino,: ',álguns destes cursos pode fazer a

CDLGASPA.R

Venha ser um associado da

......�
....

e desfrute das vantagens
e benefícios que temos

para você e sua

_m··... íI!;.r.,.�'!)�LUi

inscrição até o dia 16 de outubro, pelo
site www.uniasselvi.com.br ou aos

sábados na Escola Honório Miranda,
das 8h às 11h30min e em Ilhota, no

Colégio Marcos Konder nos dia 5 e 9

de outubro.

O valor das inscrições é R$ 30,00 e

as mensalidades R$ 165,00. As

matrículas serão realizadas no dia 9/11

e 10/11 no Colégio Prof. Honório

Miranda. As aulas iniciam no dia 13 de

dezembro de 2007.

Se alguém' precisar de. mais
informações pode entrar em contato com

Zilma, pelo telefone 9902 6469, ou com
Kiliano, através do número 8411 8963.

INFORMATIVO
tk1M

A C I G

ACIG presente na

apresentação da orquestra
de Euskadi

o presidente da ACIG, Samir Buhatem,
e o consultor empresarial; Herculano
DOITÚcioMartins, foram conferir o concerto

'internacional da Orquestra Sinfônica de

Euskadi, da Espanha, que encerrou o

Festival Clássica Blumenau, na noite da

última quinta-feira,13, no Teatro Carlos

Gomes.

O concerto foi beneficente, e toda a

renda da bilheteria foi revertida ao Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo Socorro.A

iniciativa é da gasparense e associada da .

ACIG, Bunge Alimentos, que patrocina o

Festival de Orquestras através da Lei de

Incentivo à Cultura do Ministério da '

Cultura.

Ao todo, foram arrecadados cerca de

R$31 mil, que segundo o administrador do

Hospital, Hatem Grassmann, serão

utilizados para as obras de reforma' e
reabertura do Hospital de Gaspar.

Associados da ACIG têm

vantagens com convênio

odontológico
Você sabia que através da ACIG os

empresários de Gaspar podem oferecer

plano odontológico para seus funcionários,
sem nenhum custo a mais para a empresa?

A facilidade é oferecida através do

convênio que a ACIG possui com a

Uniodonto, cooperativa que há 26 anos atua
em saritaCatarina, estápresente nasprincipais
cidades e possui cerca de dois mil cirurgiões
dentistas cooperados em todo o estado.

Para utilizar este serviço, o empresário
associado da ACIG deve ligar para a

Associação e falar com a Janaina. Após este

contato, urn consultor daUniodonto agendará
urna visita à empresa e apresentará o plano
oferecido através daAssociação.

A Uniodonto não exige número núnimo

de funcionáriosparaofereceroplano, podendo
cadastrar um, três, cinco ou quantos
funcionários tiverem interesse em obter urn

plano de saúde dentário. Amensalidade do

plano é paga pelo funcionário, por isso não há
ônus para a empresa, e o valor é de apenas

R$19,50,paraos sócios daAOGAs empresas
não associadas pagam a taxa de R$32, por
funcionário.

A carência para os serviços de urgência e

emergência é de 24 horas e para os demais

tratamentos é de 60 dias, porém, as empresas
associadas daAOG que aderirem ao plano até

opróximo dia 31 de outubro terão esta carência
reduzida para apenas 15 dias .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Pals/Estado
,'1�

Apesar de estar em crise em

alguns setores, se ocupa uma

posição de destaque no pafs.

LÍDER NACIONAL NA produção de

suíno, de pescado, de cebola e de maçã.
Segundo lugar no ranking dos produtores
de frango, de arroz e de fumo. A terceira

'

posição é garantida em cultivos como

alho, banana e trigo. Mesmo com alguns
setores enfrentando problemas e o

faturamento da indústria catarinense

encolhendo 1,54% no ano passado, Santa
Catarina ainda mantém posição de

destaque no cenário nacional.

O quadro foi apresentado em pesquisa
divulgada na segunda-feira (17) pela
Federação das Indústrias de SantaCatarina
(Fiesc). O trabalho também aponta as

indústrias como principal segmento na

geração de emprego no Estado.

O peso dos alimentos e bebidas na

economia catarinense é 26,2%, segundo
estudo divulgado pela Fiesc. O setor de
alimentos foi um dos que registraram
queda na produção em 2006, mas ainda
assim semanteve como principal atividade
industrial em SantaCatarina.Alimentos e
bebidas participam com 26,2% na

economia catarinense. Até mesmo alguns
produtos que colocam o Estado no topo

.JORNAL METAS
19 a 21 de Setembro de 2007

Indústrias são a principal forma de geração de emprego em se

do' ranking nacional enfrentam

dificuldade, como é o caso da maçã.
A criação de animais também é

destaque. Com a produção de 743,2 mil
toneladas em 2006, Santa Catarina

ocupa a liderança na produção de carne
suína. Na produção de frango, Santa
Catarina aparece em segundo lugar com
total de 714 milhões de cabeças em

2006.

Catarina conquistou a liderança
nacional com um total de 152 mil

toneladas produzidas em 2005 (os dados
mais recentes). O presidente do

Sindicato da Indústria da Pesca de ltajaí,
Antônio Carlos Momm, reconhece o

favorecimento da posição geográfica do
Estado. Ele aponta também os

incentivos fiscais do governo estadual
e a fiscalização nas épocas'de defeso
como importante apoio para o setor.

Santa Catarina ocupa uma

posição de destaque no país
�,t " .

.
.

Foto: AT,!:ivo Jornal Metas
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A produção de pescados em Santa

A Secretaria de Estado da Saúde irá

promover amanhã (20) e sexta-feira

(21) a etapa estadual da 13a

Conferência Nacional de Saúde. Dos

mais de mil participantes esperados na
5a ConferênciaEstadual de Saúde - que
inicia às 9h no CentroMultiuso, em São

José, 50% representam os usuários dos

serviços públicos de Saúde, 25%
representam os profissionais da área e

25% representam gestores e

prestadores de serviço em Unidades de

Saúde.
"A Conferência de Saúde, ao reunir

usuanos, gestores, profissionais de
saúde e prestadores de serviços,
representa para a sociedade catarinense
um espaço privilegiado e democrático,
no qual, mais do que avaliar o Sistema
Único de Saúde, serão propostas
estratégias que fortaleçam o SUS e

repercutam positivamente na vida de

cada cidadão", observa o secretário de
Estado da Saúde, Dado Cherem.

Este ano, a Conferência tem como

tema "Saúde e Qualidade de Vida:

Políticas deEstado eDesenvolvimento".

AMesa dos Eixos Temáticos, na quinta-

feira, às 10hs, terá como debatedor o
conselheiro Nacional de Saúde, Ronald
Ferreira dos Santos, e vai contar com a

participação do dr. Armando Raggio,
que jª foi secretário Municipal de
Saúde de Curitiba, secretário Estadual
de Saúde do Paraná e Presidente do

Conass; do dr. Celso Dellagiustina,
presidente do Conselho Municipal de
Secretários de Saúde de Santa

Catarina; e da professora Clair

Castilhos, que já foi vereadora em

Florianópolis e Conselheira Nacional

de Saúde.

COLUNAmm1
Por Arthur Monteiro

• Exclusão - Se não houver uma

adequação entre a legislação e a atividade

rural, incluindo as agroindústrias, cerca de
42 mil famílias catarinenses poderão ser

excluídas do processo produtivo. Quem
adverte é o presidente da Comissão de

Agricultura eReformaAgrária do Senado,
Neuto De Conto (PMDB). Segundo
levantamentos, 24mil famílias catarinenses
vivem em áreas de preservação ambiental

,e 18 mil em campos de altitude.

• Investimento-A cidade de Blumenau .

receberá R$ 41 milhões para aplicação no .

projeto de saneamento ambiental, através
da implantação de estações de tratamento
de esgoto, redes coletoras e de recalque,
estações elevatórias e ligações
domiciliares.O convênio entreprefeitura de
Blumenau e Samae com a Caixa
Econômica Federal foi assinado no início
desta semana

• Exportação Encontro da
Subcomissão de Inspeção eQuarentena da
Comissão Sino-brasileira de Alto Nível
reafirmou a importância da exportação de
carnes para aChina Segundo o secretário
de Relações Internacionais do

AgronegóciolMapa, Célio Port, o Brasil

tem grande interesse neste comércio,
porque é um produto de alto valor

agregado.

• Debate - Reunião da Comissão de

Defesa do Consumidor da Câmara, nesta

quarta-feira, debaterá a obrigatoriedade do
envio de correspondência, com aviso de

recebimento, informando a inclusão do

nome do consumidor em cadastros de

inadimplentes, como os do .Serviço de

Proteção ao Crédito (SPC) e da Serasa.

Pesquisa - É grande o número de

fumantes entre universitários da área da
saúde. É o que revelam dados preliminares
de uma pesquisa divulgada pelo Instituto
Nacional do Câncer (lnca). Ao todo, foram
ouvidos 3.189 alunos de medicina,
eníermagem, odontologia e farmácia das

cidades de Campo Grande, Florianópolis,
JoãoPessoaeRiodeJaneiro.OmaiornÚDlero

de fumantes, mais de 21%, foíencontrado
entre alunos do curso de odontologia de

CampoGrande,eomenor,4%, tambémentre

estudantesdeodontologia, emFlorianópolis.
8omail: al1hur@digitalabc.com.br

;

1

.� :�" . I
DImOrTKnIco: Dr.JOsé Roberto M. Castro. !

.
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Rua Vereador Augusto Beduschi, 99B - Centro - Gaspar - fone: 3332-3732.
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A reabilitação "através da água"

Direto 30 Assunto realizados em piscinas, com
orientação restrita de um

profissional de fisioterapia onde,
através do uso de inúmeras

técnicas de reabilitação
associadas às propriedades
físicas da água, principalmente a

pressão hidrostática, flutuação,
viscosidade e aos efeitos do calor,
proporcionam aos pacientes
efeitos fisiológicos que surgem
imediatamente após a imersão.

Exercicios terapêuticos
realizados em água
<aquecida podem trazer
diversos beneficios à
saúde das pessoas

A HIDROTERAPIA OU

fisioterapia aquática consiste em
exercícios terapêuticos

"A hidroterapia é eficaz no

tratamento de inúmeras

patologias, pois busca, através da
água e de exercícios terapêuticos,
a recuperação funcional e a

reeducação motora", explica a

Fisioterapeuta Gisele Soares.

SegundoGisele, quando o ser
humano está em imersão ocorre

em seu organismo vários efeitos

fisiológicos, como a

vasoconstrição periférica, que

aumenta o retorno do sangue cliente alívio da dor e espasmos

venoso; o aumento da pressão musculares, manutenção ou

sobre os vasos linfáticos, que aumento da amplitude de

facilita no processo de resolução movimento articular,
de edemas e o

.

aumento do . fortalecimento muscular,
suporte sangüíneo muscular, que reeducação dos músculos

juntamente com o calor da água paralisados, entre outros.

promove o relaxamento Em Gaspar, quem oferece o

muscular, melhora a capacidade serviço de hidroterapia é a

respiratória, renal e hormonal. Fisioclinic em parceria com a

"Outro importante benefício TropicalAcademia. "A sessão de

que a terapia realizada empiscina hidroterapia é tealizada em

proporciona é a retirada do piscina coberta e aquecida,
excesso de carga das articulações favorecendo assim a circulação
imersas dentro da água, sanguínea e função respiratória.
permitindo a intervenção Pessoas de todas as idades podem
reabilitadora quando o· fazer. O atendimento aos

movimento articular sujeito à pacientes é individual ou, no caso
carga condicionada pela de patologias similares mais

gravidade for proibida. O meio simples; em pequenos grupos,

aquático diminui a descarga de visando à redução dos custos",
peso -do corpo, o que permite a afirma a fisioterapeuta.
realização precoce de exercícios. Quem se interessar pela
Movimentos incapazes de serem atividade pode entrar em contato

realizados no solo, tornam-se com a academia pelo
possíveis de serem realizados telefone3332 8222, ou na

dentro da água acelerando o Fisioclinic, pelo telefone 3332

processo de reabilitação", diz a 1610, ou diretamente com a

profissional. FisioterapeutaGisele Soares pelo
A fisioterapia proporciona ao telefone 91047666.

Comunicado
A Prefeitura Municipal de

Gaspar informa que a partirdo
dia 3 de setembro, os ônibus
da empresa Verde Vale não
mais circularão por dentro dos
Bairros Santa Terezinha e

Sete de Setembro como

também na Rua ItajaL A
.

medida estabelecida . por
decreto . municipal, foi
respaldada pelo Tribunal de
Justiça do Estado de Santa

Catarina e em nenhum
momento visa prejudicar a

população gasparense.

o cumprimento deste
Decreto só trará benefícios ao
povo de Gaspar, pois através
dos acordos mantidos será
possível a manutenção dó
valor da passagem ou até
mesmo uma redução do valor.
Quanto maior o número cle

passageiros" transportados,
.

maior será a possibilidade de
redução do custo da

passagem.
-

Vamosvalorizaraquelesque
contribuem com impostos
para o desenvolvimento do
município e assim juntos
construiremos um futuro mais
próspero para a cidade
Coraçãod e .

. . .
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o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas, ,

comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de
energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.

Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

I Imóveis
Vende-se casa nova de alve
naria, 83m2. Localiza-se no

Gasparinho, 'Rua Fernando
Krauss. Valor a combinar. Te
lefone pa'r'��'�on�ta�to'-g101

'<

0106. Tratar com Valmor.

Vende-se terreno no bairro
Bela Vista, 700m2, murado,
com 2 casas mistas indepen
dentes, 60m2, garagem para
2 carros cada casa. Valor R$
85 mil. Telefone para contato

9103 4008, tratar com
Tomás, após as 14:00h.

Aluga-se apartamento com 1

quarto, cozinha, sala, banhei
ro e sacada. Novo!!! Ótimo
acabamento, com parabólica.
Valor R$ 430, localiza-se no

centro de Gaspar. Tratar com
Margarete - 3332 1491.

Vende-se casa de alvenaria,
quarto, sala, cozinha, banhei
ro, lavação e garagem, loca
liza-se no bairro Figueira. Va
lor R$ 65 mil. Tratar com
Carvalho: 3332 1448.

Vende-se terreno com 6 mil
m2, no bairro Bateias próximo
à escavação da Pacopedras.
Valor R$ 15 mil. Tratar com
Diones - 8814 9039.

Vende-se terreno. no

Loteamento Vila Isabel,
Bateias/Barracão, 344m2,
12x28, próximo do asfalto,
pronto para construir. Valor R$
18 mil. Tratar com Gilmar ou
Maria 3332 2317 ou 9113
1917.

Aluga-se sala comercial, loca
lizada na Rua Izidoro Correia,
nº 39. Ótima localização. Tra
tar com Ana Maria ou Wilson
- 3332 0424 ou 99748509.

Aluga-se casa de alvenaria
com 3 quartos, sala, cozi
nha, lavação e garagem, li
vre de enchente, bairro 7 de
Setembro. Valor R$ 500.
Tratar com Delvo, após as

18:00h, telefone para conta
to 3397 0276.

Vende-se casa de alvenaria,
localiza-se no bairro Figuei
ra com 130 m2, piso térmico

.
em toda casa.' Valor R$ 95,
mil. Tratar com Luizinho -

3332 2639 ou 9955 2716.

Vende-se casa no bairro

CoIoninha, Rua Henrich Gorisch,
nº 221. Valor R$ 35 mil. Aceitacse
carro de menor valor. Telefones

para contato 9145 6905 ou 9121
2981, tratar com VaJcjr ou JocelL

.� ..
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Vendem-se· duas
jovens éguas,

mansinhas na montaria
e elegantes na marcha.
Na compra você leva

de brinde boas
relinchadas.

Telefone para contato
9991 4205.

Aluga-se galpão com 60m2,
para depósito, estamparia ou

facção, localiza-se no bairro

Figueira.Valor a combinar.
Telefones para contato 3332
6247, após as 16:00h ou

3332 5049 em horário co

merciaI.

Vende-se lindo terreno no Alto

Gasparinho, com 1 01.000m2 e

com nascente de água. Tratar
com Nilton Bérqarno - 3332
1102.

Vende-se terreno com 5.480m2,
com casa, área de serviço, açu
de com peixe. Valo R$ 79 mil.
Aceita-se proposta. Telefone
para contato 9918 9521.

Vende-se lote com 416m2, lo
caliza-se no bairro Lagoa, pró
ximo à ponte Pedro Werner.
Telefone para contato 3397
1571 ou 8402 2015.

Procura-se casa de alvenaria
com 3 quartos, próxima ao cen
tro, para comprar. Telefone para
contato 8415 6918, tratar com
Káren.

Aluga-se sala comercial, com
135m2, localiza-se na Rua

Itajaí, nº 330. Somente para
comércio ou escritório. Total
mente reformada. Tratar com
Celina - 3332 2068 - 9137 5956

Vende-se terreno com 452m2,
aterrado, localiza-se na Rua
Hilário dos Santos, bairro

Coloninha, próximo ao termi
nal. Valor R$ 25 mil a

. vista.Tratarcom Rodrigo-8412
2002.

Aluga-se kitinete nova, com

quarto, sala, banheiro, cozinha,
sacada, parabólica e interfone,
localiza-se no centro de

Gaspar. Valor R$430. Tratar
com Margarete - 3332 1491

Vende-se ou troca-se terreno
no Poço Grande, M. Esquerda,
medindo 600m2. Telefone para
contato 3332 9389 ou 9609
5902.

Vende-se exelente terreno no M.

Esquerda, próximo à Escola Nor
maMônica:SàbeI.ValorR$36mH.
Telefone para contato 9124 1104

• 1 .. -,; -" "' ... _ ! " ,

Vende-se ou troca-se casá de
material no bairro-llhotlnha, por
casa no bairro "Coloninha. Te-
lefone para contato 9944 2456
ou 8838 7910, tratar com

Adilson ou Marlene.
..

Aluga-se kitinete no início da
.

Rua Brusque, próxima ao cen

tro de Gaspar, para uma pes
soa, não mobiliada. Valor R$
180. Tratar com Gilmar ou

.

Lucimara - 9969 30e4� 9969
2992 ou 3318 0494.

Vende-se 2 terrenos no

Loteamento Pôr do Sol, 607m2
e 707m2, .com calçamento,
1.400 m do centro. Valor R$
42mil cada. Aceita-se carro do
ano 00 na troca.Tratar com
Gilmar ou Maria - 3332 2317
ou 9113 1917.

Vende-se ou troca-se casa

em Penha, com 147m2 alve
naria, com 1 suíte, 2 quartos
e demais dependências, por
casa ou sítio em Gaspar. Tra
tar com Zulma - 3398 0795 ou

99524253.

Vende-se ou troca-se, casa
mista no Arraial Baixo, com 4

quartos, sala, cozinha, banhei
ro e garagem para 4 carros,
com água de cachoeira ou

poço. Telefone para contato
3332 2656, tratar com Leonilia.

I Veículos I
Vende-se Gol, ano 99, cor
branca, 2 portas, básico. Valor
R$ 2mil de entrada + financia
mento, aceita-se proposta. Tra
tar com Fabrício, telefone para
contato 9924 1228.

Vende-se DT 200R, ano 96,
motor feito pistão ProX, biela
nova, 2 pneus de rua Okm, mais
2 pneus trilha, documento em

dia. Valor R$ 6.500. Tratar com
Marcello - 9980 8101.

Vende-se Ford KA, cor prata,
ano 98, todo esportivo, com
volante e jogo de pedaleiras,
som e kit xenon, motor com
4mil km na garantia. Valor R$
15.800 ou R$ 6 mil de entrada
+ 31 x de R$ 452. Telefone para
contato 3332 7857 ou 9925
7670.

Vende-se caminhonete
Chevrolet Di O, ano 82, 5 mar

chas, direção, motor novo, die
sel, carroceria de madeira, cor
branca. Valor R$18 mil. Tratar
com Jaison - 3332 3603.

Vende-se Parati,. 1.8, cor ver
de, ano 99, banco de couro,

direção hidráulica, vidro e tra
va elétricos. Tratar pelo telefo
ne 9992 2529.

Vende-se Palio, 1.0, ano/mod
99/00, ar condicionado, cor pra
ta, em ótimo estado. Tratar com
Matias ou Marisa, telefones
para contato 3332 2911 ou 9117
5951.

Vende-se Strada, 1.3 fira, cor
branca, ano 05, com gnv, com
lona marítima, trava multi lock.
Tratar pelo telefone 9992 2529.

Vende-se C-i 00 Biz, cor preta,
ano 03, toda original, em ótimo
estado. Tratar com Juliano ou

Josiel- 3332 1337 ou 9919 2370.

Vende-se Strada Fire, ano 05,
com 35 mil km rodados. Valor
R$ 24 mil. Aceita-se proposta.
Telefones para contato 9911
3229, tratar com André ou 9911
4476, tratar com Micheli.

Vende-se moto Web Sundown,
ano 06. Valor R$ 4 mil, partida
elétrica. Tratar com Leila, tele
fone para contato 9982 4388.

Vende-se Uno ELX, ano 94,
cor verde, vidros, travas, ar

quente, 4 pneus novos, perfei
to estado. Valor R$1 0.500. Tra
tar com Artur - 3332 7831.

Vende-se Gol G3, 4 portas, 16
v, cor prata, ano 00. Valor R$
21 mil, 34 km rodados, único
dono. Tratar com Inácio ou

Salete a partir das 14:00h -

33325471.

Vende-se Tomado, corpreta, úni
co dono, ano 05, 20mil km. Valor
R$' 9.200 a vista. Tratar com
André Luiz, telefones para con

tato. 3397 4303 ou 8814 0025.

Vende-se Chevette S/E, 1.6, ano/
mod 86/87, cor vermelha. Valor
R$ 4.800. Tratar com Carlos -

3332 6963 ou 3331 9513 Ângela.

Vende-se moto de trilha DT
135, motor com nota ainda
zerado.Tratar com Augusto ou

Lourdes - 3332 2812.

Vende-se Saveiro, ano 95, cor
cinza, motor 1 .8ap, gasolina,
pneus novos, suspensão feita,
em ótimo estado. Valor R$
11.500. Tratar com Thiago -

33326075 OU 9611 7536.

Vende-se Pick Up Corsa, 1.6

GL; gnv, ar quente, roda liga,
insulfilm, lona maritíma, ano/
mod 96/96, manual de proprie
tário, chave reserva, controle
reserva. Tratar com Jucélio -

9654 9154 ou 9137 ('895.

Vende-se Renault, ano 97, gnv,
direção, insulfilm, alarme, tra
va, 8lugares. Aceita-se propos
tas. Tratar com Jucélio - 9137
7895 ou 9654 9154.

Vende-seCG Titan 150 ES, cor
preta:ano 06, 15 mil km roda
dos. Valor R$ 6mil. Tratar com

Rodrigo - 3332 0983 ou 9911
1527 ou batata@hlera.com.br

Vende-se Celta, cor preta, ano
02, ar condiconado, trava elé
trica, ótimo estado. Valor R$ 12
mil + 14x de R$ 580. Telefone
para contato 9951 4014 ou

33324666 à tarde, com Vilmar.

"_---,,-.-.�-�' .��-
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VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPOES

BELAVISTA-Alvenariacom 250,00m2
- 02 pisos - Rua Brasflia - R$ 140 mil;
Prédio de alvenaria com aprox. 420,00
m2 - 02 pisos - Rua Clara Schmitt,
sendo: Térreo 03 salas comerciais.
Primeiro andar apartamento 03
dorrnãóríos, sendo 01 suíte. R$ 210 mil;
- Alvenaria com 120,00 m2 - 03
dormitórios - Rua Emesto Hostert.
Terreno com 752,00 m2 - R$ 110 mil;
Alvenaria com 200,00 m2 - 03
dormitórios, sendo01 suíte. Terreno com
2.024,00 m2 - Rua Francisco Xavier
Kostert - R$ 195 mil. Aceita
financiamento bancário; - Prédio de
alvenaria - 02 pisos + casa de alvenaria
+ empresa de confecção em

funcionamento - RuaOscarDeichmann
- R$ 400 mil; CENTRO - Alvenaria
com 300,00m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Cecflia Krauss - Preço e
condições a combinar, - Alvenaria
com 174,50 m2 - 04 dormitórios - Rua
Frederico Nicolau daSilva - R$180mil;
Alvenaria com 220,00 m2 - 03
oormtónos, sendo 01 suíte. Piscina Rua
Narciso Pofia - Loteamento São Pedro

-

.,.. R$ 180 mil; - Alvenaria com 245,00
m2 - Terreno com 600,00 - 03
dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Bertoldo Bomhausen - R$ 300 mil;
- Prédio de alvenaria com área total de
638,48 m2 - 03 pisos.- ampla sala
comercial e apartamento duplex - Rua
Vereador Augusto Beduschi - Preço e

condições a combinar,- Apartamento
Residencial Alvorada - 03 dormitórios,
sendo 01 suíte. Dependência completa
de empregada + 02 vagas de garagem
- RuaAmoldo Schramm - R$ 245 mil;
COLONINHA:- Prêdio de alVenaria-02
pisos - com aprox. 500,00 m2 - Rua
JoséEberhardi-R$180m�; AGUaRA:
- Prédio de alvenaria com 520,00 m2 -

02 pisos - novo - sendo: Térreo - sala
comercial. e garagem. 12 piso -

apartamento - Rua Francisco Scheidt
R$ 230 mil;- Galpão de alvenaria com
300,00 m2 - Terreno com 598,50m2-
Rua Antonio Francisco Schramm - R$
150mil; GASPARlNHO:-AIvenariacom
185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua LeopoldoAlberto Schr'amm.
Terreno corri 1.100,00m2- R$ 85 mil;
AJvenariacom 80;00m2 -03dormitórios
- Rua Silvio Rstarol - R$ 50 mil; -

AJvenaria - 02 pisos - com 147,00m2-

02 dormitórios + sala comercial de
alvenariacom 96,00m2 - Rua Frei SoIano
- R$ 130 mil. Aceita troca por casa de
menor valor,

- Alvenaria com 290,00 m2 - 02 pisos-
03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua
Walter Schneider - R$ 150 mil. Estuda

propostas com carro e/ou parcelamento;
- Mista com 120,00m2-03dormitórios
Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro
frente à Escola - R$ 50 mil; MARGEM
ESQUERDA:- Alvenaria com 203,00 m2
- 02 pisos - + Prédio de alvenaria com

224,00 m2 - 02 pisos - Rua Ricardo
Stanke - R$ 140 mil; - Alvenaria com

320,00 m2 - 02 pisos - 04 dormtórios +
área para facção - Rua Nicolau Threiss
R$ 95 mil; - Alvenaria com 210,00 m2 -

03 dorm�órios - Nova - Ruadas Palmeiras
- R$ 150 mil. Aceita financiamento
bancário; - Alvenaria com 230,00m2 - 03

dormitórios, sendo 01 suíte+piscina - Rua
Niterói - R$ 180 mil; B_SANTA
TEREZlNHA:- Alvenaria com 205,00 m2
- nova - 05 dormitórios, sendo 01 suíte
Rua Paulo Bemardo Schmitt - R$ 130 .

mil; - Casadealvenaria+galpão com área
total de 325,00m2 + terreno com 645,00
m2 - Rua Barão do Rio Branco - R$130
mil; POÇO GRANDE - Alvenaria com

120,00 m2 - 03 dormftóribs - Rua SiMo

Garjewski - R$ 80 mil. Aceita
financiamento bancário; VENDE -

TERRENOSISÍTIOS CENTRO - Rua
Narciso Palio - Loteamento São Pedro
com410,42m2-R$45mil;BELA.VlSTA
- Loteamento São Francisco � Diversos
Lotes - com finanaamento; BR-470 -

Terrenos com área de 926,10 m2 a

1.807,451n2-Vários-Preçoe condições
a combinar; COLONINHA: - Rua
Francisco Pamplona - próximo ao

terminal- com 450,00 m2 - R$ 25 mil;
FIGUEIRA:- Rua José'Mondini com
498,55 m2 - R$ 32 mil; - Rodovia
JorQe Lacerda'com 4.000,00 m2 (Quatro
mil metros quadrados) - R$ 200 mil;
- Rua José Mondini com 470,55 m2 - R$
35 mil; - Rua Francisco Demmer. lote n"
08 com 589,20 m2 - R$ 30 mil cada; -

Rua Antonio Francisco Schramm com

57,0,00 m2 - R$ 30 mil; GASPARINHO: -

'Terreno com 476,37 m2 - Rua João

Benigno de Oliveira - R$ 18 mil; - Sítio
com 91280,00 m2 + casa mista + lagoa
+ nascentes - Rua Porcínio LJJiz da Silva
- Gasparinho Quadro - R$ 150 mil;

Av. das Cornurndades, 310 - <;ala 202 - Centre> Gaspar - Fone 3332-1074
- ----�����---��--------------
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CLASSIFICADOS

I Diversos I

.JORNAL METAS
19 a 21 de Setembro de 2007

Vende-se polimerizadeira/estufa
Mogk Eps 600, ano 06, em óti
mo estado, para 600 peças por
hora. Valor R$17 mil a vista.Tratar
com Eduardo - 33321491

Vendem-se filhotes de
Schnauzer, com 60 dias,
pedigree, vacinados e

vermifugados. Valor R$ 500.
Tratar com Virginia ou Mônica -

33971770

Revisão completa do seu pc,
limpeza física, formatação, até
remoção de vírus. Tratar com
Ronic, telefone para contato

9955 9957 ou 8807 7422.

Vende-se ou troca-se som

automotivo LenoxAR-572, repro
duz CORlRW e MP3, sistema
antichoque, visor azul. Valor R$
280. Tratar com Maba, telefone
para contato 8401 5120.

Vende-se computador com 6
meses de uso, monitor LCO,
gravador de dvd, processador
AMO Senprom, H080gb, 512
memória Ram, modem e

webcam LG. Tratar com João c

84347239 ou 3318 0309.

Vende-se computador usado
K611-450 Mhz, 128 MB Ram,
drive cd Rom 52x, HO 10Gb,
monitor 15", ProView, sistema
operacionalWindows 98, super
conservado com acesso à
Internet. Valor R$ 350.Tratar
com Nelson - 3332 6355.

Vendem-se lustres artesanais'
(grandes), e peças de mármo
re (importado). Aproveite.Tratar
com Márcio ou Bete - 3343
1140 ou 8422 4428.

Vende-se som automotivo,
OVO com tela 7", Pioneer do
golfinho, módulo Roadstar, sub
Sellenium, corneta Inor. Tudo
novo e com garantia. Tratar
com Fernando - 8835 2287.

Vende-se CO MP3 Roadstar.
Valor R$ 170 a vista. Ligar após
horário comercial. Tratar com

Oiego - 8833 5677 ou

diego.emerice@ig.com.br.

Vende-se monitor 17" com ape
nas 2 anos de uso. Valor R$
150. Tratar com Juliana - 3332
7943.

Venda e Locação de Alarmes

Portão Eletrônico
Interfones

Circuito Fechado de TV-

w 3332-3527
Vende-se máquina de cortar

grama com coletor, motor de 1

HP, 110w e 220w em perfeito
estado.Valor R$ 150. Tratar
com Paulo Roberto Barcellos -

91786852 ou 8402 2095.

Desenhos para estampas em

Corei Orawe Photoshop, pron
tos para fazer o negativo, Tra
tar com Bettí ou Rodrigo - 3332
4746 ou 8849 8945.

Vende-se ou troca-se esteira
elétrica nova porTV 21" + OVO
ou TV 29". Telefone para con

tato 3332 9389 ou 9609 5902.

Vende-se máquina cobertura
Kansai cilíndrica cor branca.
Valor R$ 2.200. Enfestadeira

Zusper para malha roupada e

mesa com 12 m. Valor R$
6.500. Máquina pra colar
entertela gola polo. Valor R$
3.500. Tratar com Vilson 3332
1087 ou 91584302.

Vende-se piscina de fibra, 3m
de circunferência 4.500 I, com
motor, bomba, filtro e encana

mento. Valor R$ 2.200, aceita
se troca por material de cons

trução ou moto. Telefone para
contato 9992 3227.

Vende-se mesa para estampa
ria com 3,5m, 16 berços
(L31xC65), pouco tempo de
uso. Valor R$ 4 mil. Tratar com
Fausto - 9977 7268.

I Em re os "1
Anima-se festa com ilumina

ção e Oj's.Tratar com Jonas em
horário comercial, telefone
para para contato 3332 0606.

Oliveira Eletricista, pequenos
consertos em geral. .. fechadu
ras, vidros etc.Tratar com

Nilton, telefone para contato
9108 9715 ou 3332 6198.

ª:�s� Empresa de Contabilidade com muita
5r::9=

w� tradição em Gaspar-Se, contrata:
Analista Contábil para Recursos Humanos ARH2007

Requisitos:
Conhecimento em Rotinas Trabalhistas e Rotinas
Contábeis em geral � Domínio de Planilhas Eletrônicas
(Excell e outros ).
Segundo Grau completo ou preferencialmente,
Cursando Faculdade de Ciências Contábeis
Experiência em Rotinas Trabalhistas
Conhecimentos em rotinas do Sistema SCI será
considerado um diferencial.
Alem dos requisitos acima. os candidatos devem ter as

.

segUintes características:
Visao empreendedora e foco em atingimento de
resultados e cumprimento de metas
Conhecimento técnico administrativo em geral
\Agílid�qe e disposição para trabalho em regimes
especiais
Motivado para trabalho em equipe
Não ter vicias
Ser organizado e disciplinado '

Ter bom relacionamento pessoal e espírito de
persistência e serenidade, completam o perfil
Salário compatível com a função
- Cadastrar Curriculuns no site www.visa.osolucoes.com.br
em RH com os títulos que aparecem ao lado do título da
vaga ou enviar CV para Rua Dorallcio Garcia, 123-
Gaspar- SC CEP 89110-000

Faço trabalhos manuais em

casa, embalagem e revisão.
Tratar com Francielle - 3332
2903 ou 99472082

Procura-se serviços de emba
lagem para fazer em casa. Te
lefones para contato 9938
6083 ou 9974 8516

225

.. -VISA REDE
SHOP

ANATITA CONFECÇÕES
CONTRATA: Piloteira (peças
amostra), costureiras, cortador
friso, talhador. Tratar com
Junior - 33321437.

..

Oficina .

Rua Isidoro Correa, 86 Moto Peças
'_

- Centro - Gaspar - SC _
.. 3332.2499 gkfracing@bol.com.br .. 3332.5430

. .. -
- ,

Precisa-se de costureira com

prática. Salário a

combinar.Tratar com

Rosangela - 3332 5380.
GLATZArtefatos de Ferro con
trata: serralheiro com experiên
cia. Interessados tratar com

Valdemiro, telefones para con

tato 3332 2739 ou 99521978.
Precisa-se de serviços para
transfer. Telefone para contato
3332 6944, tratar com Vitor.

Precisa-se de mão-de-obra

especializada em montagem,
desmontagem de móveis. Tra
tar com Franki 33180144 ou

91429836.

Cuida-se de crianças nos fins
de semana. Tenho boas refe-

Objeto: construção doCDI JardimPrimavera.
Entrega dos envelopes: contendo os

documentos de habilitação e a proposta de

preços, até as 08:45 horas do dia,04/10/2007.
Abertura: Dia 04/10/2007 às 09:00 horas. Os
interessados poderão obter a íntegra do Edital,
diariamente 110 horário de expediente, no

Depto. de Compras da Prefeitura Municipal,
ou no site www.gaspar.sc.gov.br. Gaspar
(SC), em 13 de Setembro de 2007.

ADILSON LUIS SCHMITT
Prefeito Municipal

Para ter acesso a um conteúdo exclusivo
e variado com amaior cobertura do pais,

assine o Tena Banda Larga. Com ele você pode
baixar arquivos, fotos. músicas e assistir
a videos com muitomais qualidade. Aproveite
e saiba tudo o que acontece no Brasil e no
mundo com mais facilidade e rapidez.

Qual é
asual

terra
Promoção v.llla. at. 3,/oSho01Hmitada,. '''00 mód.��. para "0\11), assI"ontes do T."alland.
larga com meli).. fislco ADSL 'turbe. Modl'!m ccncedtdc em regime de comodato. Con�lltte o
contrato 'no endereço http://centraldoassinante.teTl'i,com.hrtc:ontrata/comoda,to,btm,
Consulte vl.bllidade técnica .cldade, disponívei' no 0800 7n nn Para funcion.mento
do Terra Banda larga é necessário modem. As mensalidades dó Terra Banda lalga e de
Turbo serãc C'obTadíl_s separadamente. A� prcmoçêes d-o terra não são, cumulativas.

Contrata-se costureira com

prática, no bairro S. Terezinha.
Tratar com Greici - 3332 8450.

Ofereço-me para trabalhar
com embalagem em casa. Tra
tar com Letícia - 9929 6442.

Aulas de Informática sem sair
de casa. Aprenda a trabalhar
com Processadores de texto,
planilhas, internet, slides. Au
las VIP a partir das 19:00h.
Tratar com Reyton - 9979 5776.

Precisa-se de custureiras com

prática. Telefone para contato

33328037, tratar com Francisco.

Procura-se serviço de Overlock

para fazerem casa, tenho experiên
cia. TratarcomSolange-33971170.

A cooperativa de Agentes Comunitários de Gaspar,
Cooperagentes, convoca fados os cooperados que
estiveram ligados à Cooperativa no ano de 2005, para
uma reunião extraordinária, para deliberarem sobre os

seguintes assuntos:
.

1.
2.
3.

Distribuição de recursos;
Recursos à disposição da Assembléia Geral
Assuntos de interesse da Cooperativa

Dia: 21 de setembro de 2007 (sexta-feira)
Local: Salão Paroquial São Francisco
Horário: 14h

José Correa e Vítor Tonet
Membros da Comissão Fiscal de Liquidação da

Cooperagentes

��&llRJ�
com as melhores taxas do mercado
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Fone 3332 0507
Ligue e confira!
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Esporte
AD Gaspar se.mantém em

terceiro no Catarinense

A EQUIPEDE vôlei masculino categoria
mirim da AD Gaspar segue na terceira

colocação no ranking do Campeonato
Catarinense deVôlei, após a segunda etapa
que aconteceu de sexta-feira a domingo
(14,15 e 16), em Gaspar, no Ginásio do

Colégio Frei Godofredo, no Belchior. Os
meninos gasparenses ficaram na quarta
colocação na etapa, vencendo apenas uma

. partida, a de estréia na sexta-feira contra o

SCVC Funesj, de São José, por 3 a O,
parciais de 25/17, 25/17 e 25/13.

Nas outras pártidas o resultado fmal não
refletiu o desempenhó do time em quadra
e isso agradou emuito o treinador Charles
Roberto Petri.

O time foi derrotado por3 a 2 peloAD
Verde Vale, de Rio do Sul, com parciais de
19/25, 25/22, 13/25, 25/22 e 13/15. O
mesmo aconteceu na partida contraA.c.E.
UnivalilFME/Itajaí, 3 a 2, com parciais de
17/25,20/25,27/25 e 25/18.

Contra' o adversário'mais temido, a
Barão de Blumenau, AD Gaspar chegou a

fazer frente em alguns sets, mas foi

Charles (E) gostou da evolução do time na Etapa de Gaspar

derrotada por 3 a O, parciais de 26/24,26/
24 e 25/20.

O que poderia parecer um péssimo
desempenho foi uma evolução para o

treinador da equipe.
"Perdemos nos pequenos detalhes, mas

evoluímos nosso voleibol. Jogamos duro
com' todos os times, até mesmo com a

Barão, fiquei mais satisfeito com D

desempenho que apresentamos aqui do que
o quando jogamos a primeira etapa",

comentou Charles.
O treinador ainda ressaltou que esse

jogo de igual com os adversários é a prova
de que o time adquiriu um bom equilíbrio.

Fim de semana tem mais
No próximo frm de semana osmeninos

daAD Gaspar, voltam à quadra, mas dessa
vez na categoria pré-mirim e os jogos
acontecerão de sexta-feira (21) até domingo
(23), em Santo Amaro da Imperatriz.

Não faltou disposição nós participantes da "Caminhada da Saúde"

A Prefeitura de Gaspar promoveu no

sábado (15) mais uma edição do "Sábado
na Praça", dessa vez o ponto alto do dia

começou logo cedo com aCaminhada pela
Saúde, segundo evento que aconteceu no

Mês do Idoso, promovido pela Secretaria
de Desenvolvimento Social desde o dia

13/9. Animação não faltou aos idosos que
antes da caminhada já se aqueciam

dançando na praça e depois encararam a

caminhada, que iniciou na Praça Getúlio
Vargas às 8h e foi até a Sociedade
Canarinhos.

Uma das participantes, Dona Maria
Rosa Serpa, apesar do cansaço aprovou a

iniciativa e acha que deveriam acontecer

com mais freqüência.
, :'F9i bem emocionante, não tenho o

hábito de praticar exercícios, mas acho
muito importante esse tipo de iniciativa, que
poderiam acontecer mais vezes", disse a

participante.
A manhã festiva também contou com a '

presença dos alunos da rede municipal de
ensino da escola Zenaide Schrnitt Costa e

doCentrodeDesenvolvimento Infantil Vovó

Leonida, com a declamação de poesias,
enquanto o professor Felipe Corrêa, das
Oficinas Culturais, interpretou canções
conhecidas do público, que assistiu
concentrado a ambas as apresentações.

Os acordes sonoros também foram a

tônica da apresentação dos alunos da

Educação de Jovens eAdultos do Pólo Bela
Vista e da Banda Skeleton. Os ritmos da
música também embalaram a apresentação
do Grupo de Rap Evolução e da

Companhia da Gaúcha, que antecipou as

comemorações da Revolução Farroupilha,
lembrada pelo Rio Grande do Sul em 20
de setembro, e homenageou os gaúchos.

Este Sábado na Praça também contou

com a presença dos artesãos do grupo

Gaspar Art, que todos os sábados

promovem o Artesanato no Coreto.

Ri I vence no

Brasileiro' de
Motocross

O piloto gasparense Rodrigo Riffel
esteve presente e venceu a oitava e

última etapa do Campeonato
Brasileiro deMotocross, realizado nos
dias 15 e 16, em Rio das Ostras, no
Rio de Janeiro.

O campeonato brasileiro teve o

total de oito etapas eRiffel estabeleceu
o recorde de volta mais rápida em dois
estados.

A maior dificuldade que o piloto
teve durante o campeonato foi o

desgaste de sua motocicleta, KTM
65cc ano 2006, mesmo assim nunca

desanimou e sempre trabalhou com o

objetivo de adquirir mais experiência.
O piloto Rodrigo Riffel que lidera

o campeonato catarinense de
motocross e supercross foi o melhor

piloto de Santa Catarina na categoria
65cc no campeonato brasileiro de
motocross.

Riffel iniciou o campeonato como

o número 34 no ranking e conquistou
31 posições, durante a competição. Na
temporada de 2008, vai utilizar o

número três, melhor colocação de um

piloto gasparense no Brasileiro de
Motocross.

cÂMARA MUNICIPAL
GASPAR

EXTRATO DE CONTRATO

'Aditivo: 02
I Contrato n.? 006/2005

Contratado: PÚBLICA
INFORMÁTICA LTDA

Objeto: locação software
I Contabilidade e Orçamento

Público
. I

Valor: R$ 370,00
Prazo: 24 meses

Data: 17/09/2007

Contrato n.? 005/2007
I Contratado: RAUL NEVES

PRODUÇÕES LTOA
I

Objeto: produção de vídeo
institucional da Câmara Municipal !

Valor: R$ 4.300,00
Prazo: 30 dias
Data: 17/09/2007

I
� .. _.' _ .. _ .. -" -" - ,. -" - ..

FOX SPORT-
ARTIGOS ESPORTIVOS E PRESENTES.

Apoiando o esporte'

Campeonato de Futsal
Etapa 'Ilhota

Organização L.D.G

� Prefeitura Municipal de Ilhota

Horário de atendimento

Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h
13h às 18:15h

Sábado: 8h às 12h
- >lO >. < .. _. > > ... _ <,

47 3343 7239 Centro· Ilhota
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ESPORTES ,JORNAL METAS
19 a 21 de Setembro de 2007

Rivalidade em campo
Times brasileiros vão a campo
contra argentinos pela primeira
partida das oitavas-de-flnaí da

Copa Sul-Americana.

HOJE É DIA de Brasil versus

Argentina na Copa Sula-Americana e

os times brasileiros entram em campo
no jogo de ida das oitavas-de-final.

O São Paulo dá um tempo na

incrível campanha no Campeonato
Brasileiro e tem a árdua tarefa de
encarar o Boca Juniors, na Bombonera.
O treinadorMuricy Ramalho pensando
em poupar o time deve escalar alguns
reservas e formar um grupo misto na

partida de hoje. Mas há alguns
jogadores que não querem ficar de fora
desse clássico Sul-americano.

É o caso do volante Richarlyson, um
dos principais jogadores do elenco são

paulino, que espera não ser preterido
para o confronto contra os argentinos.
"Realmente a maratona de jogos é

cansativa, porém, tenho muita vontade
de jogar contra o Boca. Ninguém quer
perder um jogo que reúne dois dos
melhores times da América do Sul e
com um ingrediente a mais por se tratar
da rivalidade entre Brasil e Argentina",
disse o camisa 20 são-paulino.

O outro confronto de hoje contra os

"hermanos", será entre Vasco e Lanús,

diferente do São Paulo, o Vasco

pretendia entrar com força máxima,
porém as contusões de Perdigão e

Xavier obrigaram o técnico Celso Roth
a mexer na equipe.
Como o São Paulo, o Botafogo terá pela
frente um time tradicional em

competições continentais, o River Plate

Após a vitória por 4
a l sobre o Juventude, na
rodada passada do

Campeonato Brasileiro
da SérieA, o Figueirense
só pensa no confronto de
sábado contra o

imbatível São Paulo, no
Morumbi.

Alexandre Gallo,
técnico do alvinegro,
juntamente com seus auxiliares
Valdir Benedito e Maurício Copertino,
comandou os treinos no campo Laudares

Capella.
Ramon, recuperado de um estiramento

na coxa esquerda começou
a trabalhar fisicamente e

pode ficar no banco no

próximo jogo.
Já o atacante Jean

Carlos, com uma entorse no

tornozelo esquerdo sofrido
ainda no primeiro tempo do
jogo contra o Juventude,
continua em tratamento

intensivo com o fisioterapeuta
Marcos Kimura.
O time respirou na tabela após a vitória

contra o Juventude e já se aproxima da
zona de classificação à Sul-Americana de
2008.

e para não ficar no meio do caminho
em mais uma competição, o treinador

Cuca, não quer ver o Botafogo jogando
bonito.

"Para mim, não importa mais isso,
desde que o time vença. Não quero
mais ver goleadas e- nem saber de

elogios a futebol vistoso. Se tiver de

jogar feio para ser vencedor, que assim
seja", afirmou Cuca.
A mudança de filosofia é influenciada
pelo futebol apresentado pelo
adversário argentino. Para Cuca, a

partida será bastante equilibrada.
O Goiás é o quarto time

representante do Brasil e enfrentará o

Arsenal, jogando em casa no Serra
Dourada.

.11 17h15min
Goiás (BRA) x Arsenal

(ARG) - Sarandí

fi 21h45min
Lanús (ARG) x Vasco (BRA)

- Lanús

Boca Juniors (ARG) x São
Paulo (BRA)'.- Rio de Janeiro

B 19h30min

Botafogo (BRA) x River
Plate (ARG) - Buenos Aires

�

BR�SILEIR\()
SÉRIE A

Times PG J V E O GP GC SG

'l' Cruzeiro 48 26 15 3 8 61 44 17

III Lance - Restam 16 equipes naquele
que é um dos maiores e mais bem

organizados torneios de futebol suíço
do Médio Vale do Itajaí: a Taça Lance.
Seis entraram por índice técnico, mas
isto não significa que sejam inferiores
tecnicamente. Na próxima fase sai tudo
do zero. Muita emoção já nos jogos de
ida, que acontecem no sábado, dia 22.

!ii Jogos - Iniportante éompetição de
fomento ao esporte entre os jovens, os
Jogos Escolares de Gaspar estão.
marcados para acontecer de 27 a 30 de
setembro. A competição dá uma parada
e retoma de 4 a 7 de outubro.

Participarão mais de 2 mil alunos.

II! llhota- Está agendado para o dia 28
de setembro, em Ilhota, o 10 Cross

Country Estudantil. A disputa ficará
entre as escolas Marcos Konder, José
Elias, Alberto Schmitt, Domingos José
Machado e Valério Gomes.

• Foquínha - A polêmica da semana

foi o drible da "foquinha", do atacante

Kelron, do Cruzeiro, no clássico contra
oAtlético. Condeno a atitude do jogador
Coelho, que agrediu o atacante

cruzeirense, mas fica a dúvida: será que
com a bola na grama não é mais fácil
driblar o adversário? Penso que sim,
embora para a torcida a jogada de
Kerlon seja plasticamente mais bonita.

III Histórico - Uma' noite histórica

para a torcida do Botafogo. Quem tem

menos de 18 anos verá o time jogar
pela primeira vez uma partida
internacional oficial. O time da
"estrela solitária" enfrenta logo mais
à noite a equipe do River Plate, em
jogo válido pela segunda fase da Copa
Sul-Americana. É, também, o

primeiro jogo do time como mandante
no estádio Engenhão.

II O que disse.. .

.

Kerlon, atacante do Cruzeiro após
o polêmico drible da "foquinha"

"Só decreto pára drible da foca"..

e-mail: melosilva@terra.com.br

8otafogo 42 26 11 9 6 45 38 7

40 25 11 7 7 42 29 13

; Fluminense 40 26 10 10 6 35 22 13

a&liSli iiiJEi.'t••('B"B'••
i 10" Internacional 35 26 10 5 11 34 34 O

33, 26 10 3 13 33 39-6

Corinthians 33 26 8 9 9 29 36-7

Atlético-PR 32 26 8 8 10 37 38-1

,18" Náutico 30 26 8 6, 12 41 48-7

1�J!E1!gwQl!í"1IIP"J;.rJII[.
: 20" América-RN 11 26 3 2 21 19 68 -39
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Rodada final definiu os classificados da Lance
A SEGUNDA FASE da Taça Lance
terminou no sábado passado e definiu
os 16 times que seguirão rumo à luta
pelo título da competição. Foram
classificados para as oitavas-de-final os
dois primeiros colocados de cada chave
e os quatro melhores terceiros lugares.

Pela Chave G, se classificaram

Olímpia/Terraplenagem Schramm, em
primeiro com sete pontos, Dicotone
Têxtil, com cinco pontos ganhos ficou
em segundo lugar e a Calhas União com
três pontos foi o terceiro melhor terceiro
'colocado. '

Na Chave H avançaram na

competição Estamparia Bimo Floresta

que conquistou o primeiro lugar da
chave, com nove pontos ganhos e Vá
Bráulio em segundo com seis pontos
conquistados.

O time da Scorpions/Auto Center/ O time do VÔ Bráulio (D) venceu o MarAzul e conquistou a segunda vaga da Chave H

IBAlCaibi/Giselke/Truti Bertoldi com
sete pontos foi o priméiro da Chave I e

conquistou a vaga nas oitavas-de-final. '

Em segundo ficou o Frei Cümadre, seis
pontos e terceiro o Azulão, com quatro
pontos, ambos seguem na competição.

Outros três classificados foram GM

Madeiras, MCS/Marvel Veículos e VF

Construções, respectivamente
primeiro, segundo e terceiro colocados
na Chave J.

ABR Poço Fundo/Desp. Mafra/
Leopardo Máquinas também se

classificbu para a próxima fase da Taça
Lance, ficando em primeiro da Chave
K. Mesmo sem manter muita

regularidade o time do Ciro/Circuito
Mat. Elétricos, também seguirá adiante
na competição.

Quem está inserido entre os 16 que
disputarão essa terceira fase da

competição é o Eletric GameslRemacol,
que ficou em primeiro na Chave L. Em

segundo se classificou o União/Plasvale
e para fechar a chave EnovilEstamparia
Vilmar/Tecelagem Maranata.

Todos os jogos serão disputados no

próximo.sábado, a partir das 14h30min,
nos campos da Sociedade Gasparinho,
Ferroviário, Supermercados Küster e

Sociedade Floresta.

O domingo (16) foi cheio de gols na por José Silvestre, Ademir e André (2).
segunda rodada do Campeonato O Tamandaré, que abriu a rodada

Municipal de Gaspar, organizado pela como líder, tropeçou no RB e foi

Liga Desportiva Gasparense, que ' derrotado por 1 a O. Adriano foi o autor
aconteceu nos campos do União, da do único gol da partida, no campo da,
Sociedade Tamandaré e do Cruzeiro e Sociedade Tamandaré.
animou o domingo de quem gosta de O terceiro jogo da rodada foi entre
assistir ao vivo um bom futebol. Cruzeiro e Tupi, e o Verdão levou a

Mesmo jogando em casa, oUnião não melhor e derrotou, por 4 a 2. Os gols
conseguiu segurar o Ferroviário, que foram marcados por Rodrigo, Jean"

I,

assumiu a liderança ao derrotar o time Marcelo e Valdernei; Cléber (2)
da casapor 4 aO. Os gols forammarcados descontou para o Cruzeiro.

Braço e Juventude faaern a final em Ilhota
Definidos os dois finalistas do

Campeonato Municipal de Ilhota, que
no próximo domingo (23) decidem, no
campo do Braço do Baú o título

municipal.
As semifinais levaram grande

público aos 'dois campos que'sedíaram
os confrontos entre Braço do Baú e

Ilhota, com a vitória do Braço por 1 a

O, gol. de Clodoaldo e União e

Juventude. vitória do segundo por 1 a

O, gol de Ciro.
O time do Braço fica com a

vantagem de fazer a fmal em casa por
ter sido o time commelhor retrospecto
em toda a competição.

A final acontece, às 15h, mas antes,
às 10h, tem a decisão de, terceiro e

quartolugares entre Ilhota e Juventude,
também nó 'campo do Braço do Baü.

Serviço
,

Domingo, às 1Oh - Ilhota xUnião (30 ,

e 4° lugares)
Às 15h - Braço do Baú x Juveàmde

(final)

��---------

1 Ferroviário 6 pontos Saldo
de gols - 6

2 RB 6 pontos Saldo de gols - 6
3 Tamandaré 3 pontos Saldo de

gols - 2
"

4 Tupi 3 pontos Saldo de gols> -

5 Cruzeiro O Saldo de gols - -4
6 União O Saldo de gols - -8

Mín. Máx.

Quarta
170 25°

Sábado
17° 24°

PIZZARIA

().�.\__ 03/10 '
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